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MELLAL «ON ATTEND LE DÉCONFINEMENT
POUR ÊTRE MIEUX FIXÉS SUR LA REPRISE»
L a direction de la JSK reste at-

tentive à toute information qui
sera annoncée par les ins-

tances sportives nationales concer-
nant la reprise de l’activité. Selon les
informations qui circulent ces jours-
ci, les clubs seront invités à préparer
une reprise graduelle à partir du 31
mai prochain, date de la fin du confi-
nement. Mais jusqu’à l’heure actuelle,
rien n’est encore sûr d’autant plus que
la reprise de l’activité sportive comme
toutes les autres d’ailleurs seront an-
noncées par les hautes autorités du
pays, et ce, après consultation de la
Commission nationale de suivi de la
pandémie Covid-19. Afin d’en savoir
davantage sur les préparatifs d’une
éventuelle reprise de l’activité au sein
de la formation du Djurdjura, nous
avons pris attache avec le président
Cherif Mellal lequel a déclaré : « Pour
l’instant, nous n’avons rien reçu
comme notification officielle de la
part des instances sportives. Nous at-
tendons toujours du nouveau concer-
nant la reprise de l’activité qui est
directement tributaire de la situation
sanitaire. Il est vrai que tant que le
virus continue de se propager, il est
difficile d’imaginer une reprise mais
dans le cas où il serait stoppé, on peut
vraiment reprendre mais tout en fai-
sant attention et de se montrer le plus
vigilants possible. »
«Si on nous demande de
reprendre, on est déjà
prêts»

A la question de savoir si au niveau
de la JSK on a pris en compte toutes
les mesures nécessaires si les ins-
tances sportives annoncent prochai-
nement une reprise de l’activité, le
président Mellal rétorque : « Il est clair
que si on nous demande de reprendre,
il est impératif de prendre des précau-
tions. Nous avons pris en compte cet

aspect au sein du club et nous sommes
prêts. On sait que si on est appelés à re-
prendre, ça sera avec des mesures bar-
rière pour éviter toute propagation de
ce virus qui pour l’instant n’est pas en-
digué définitivement. Qu’à cela ne
tienne, la direction ne va pas prendre à
la légère cet aspect purement sani-
taire.»
«Aller jusqu’au bout de la
saison a été toujours notre
demande»

Ces jours-ci, des informations ont
encore circulé notamment sur les ré-
seaux sociaux concernant une éven-
tuelle décision d’arrêter la
compétition, et ce, dans le cas où l’ex-
pansion du virus ne serait pas stop-
pée. On a même laissé entendre que
les instances sportives n’attendant que
la décision du comité scientifique

central pour trancher le dossier défi-
nitivement. A la JSK, on n’est pas en-
core là, puisque pour le moment, rien
n’est annoncé officiellement tant par
les instances sportives que par les ex-
perts de la santé publique. Le prési-
dent Mellal a souligné qu’au niveau
du club, on se prépare la reprise de la
compétition qui aura lieu bien sûr
après une période de préparation spé-
ciale : « Nous avons affiché notre posi-
tion depuis quelques semaines déjà.
Pour nous, il est hors de question d’ar-
rêter définitivement le championnat. Il
reste encore huit journées à disputer, la
logique veut qu’on aille jusqu’à la fin.
Cela va nous permettre de connaître le
futur champion et ça sera le plus méri-
tant qui aura joué toutes ses rencon-
tres. Autre décision que celle-ci ouvrira
la voie à la polémique. » 

« Aucun club que soit local
ou étranger n’a pris attache
avec nous pour l’instant »

Sur un autre registre et concernant
le dossier des transferts qui a déjà
commencé à polariser toute l’actualité
sportive nationale, notamment les
joueurs de la JSK annoncés dans plu-
sieurs nouveaux clubs locaux et
même étrangers, le président Cherif
Mellal explique : « Je souhaite appor-
ter certaines précisions de taille que
juge importantes notamment en cette
période sensible de l’année. Elles
concernent plus exactement le dossier
des transferts qui pour nous n’est pas
encore à l’ordre du jour. Je tiens à pré-
ciser que pour l’instant la direction de
la JSK n’a reçu aucun contact officiel de
la part des autres clubs pour le trans-
fert de tel ou tel joueur. J’ai déjà expli-
qué qu’à l’exception de trois joueurs qui
sont en fin de contrat, tous les autres
sont encore liés avec le club. »
«Je persiste et signe, les
départs et les arrivées sont
du ressort exclusif du coach
Zelfani»

Afin d’éclairer davantage l’opinion
sportive de la JSK en particulier, le
président Mellal a rappelé que la dé-
cision de recruter de nouveaux
joueurs pour le nouvel exercice ou
celle de libérer les joueurs cet été reste
du ressort exclusif de l’entraîneur en
chef Yamen Zelfani : « Nous n’avons
pas encore abordé le dossier du recru-
tement surtout qu’on est en période de
pandémie et qu’on ignore exactement
si on pourra reprendre la compétition
ou pas. Néanmoins, je considère que
cette question sera débattue en temps
opportun avec le staff technique. L’en-
traîneur aura le dernier mot concer-
nant les arrivées ou les libérés. Pour
l’instant, nous avons notre effectif et

c’est avec le même

groupe qu’on terminera bien évidem-
ment le championnat. »
«La sensibilisation et la
conscience de la population
ont montré leur efficacité
dans la lutte contre le Covid-
19»

Sur le plan sanitaire à Tizi Ouzou
particulièrement, le président Cherif
Mellal se dit rassuré du fait que cela
fait quelques jours qu’on n’a pas an-
noncé de nouveaux cas. Il explique
cette situation par le fait que la popu-
lation a pris conscience très tôt du
danger et le travail de sensibilisation
mené à tous les niveaux a porté ses
fruits : « C’est rassurant pour les pro-
chaines semaines, la situation sani-
taires s’améliore davantage. C’est
beaucoup plus à la grande mobilisa-
tion de tout le monde à tous les ni-
veaux ainsi qu’au travail de
sensibilisation et la conscience de la
population. »
«Je présente mes vœux à
l’occasion de l’Aïd à tous les
Algériens»

Avant de conclure, le président de
la JSK a tenu d’exprimer ses vœux à
l’occasion de la fête de l’Aïd : « Pour
cause de pandémie, on a fêté cette
année l’Aïd el fitr dans des conditions
particulières. Beaucoup ont été privés
de partager cette fête entre familles vu
que les déplacements ont été interdits.
Je tiens à présenter mes félicitations et
mes vœux et ceux de tous les membres
de la direction à toute la famille spor-
tive en particulier, les supporters de la
JSK et les Algériens en général. Je sou-
haite que la pandémie s’estompe bien-
tôt et qu’on retrouve notre vie
normale.»

Propos recueillis par Lyès
Aouiche

Le jeune milieu de terrain kabyle
Juba Oukaci est comme tous les au-
tres joueurs de son groupe impa-
tient de retrouver la compétition.
Après deux mois d’arrêt, il avoue
que cela est pesant sur le plan psy-
chologique. Il assure par ailleurs
que le programme qui a été com-
muniqué par l’entraîneur et le pré-
parateur physique a été suivi
régulièrement.

Tout d’abord, saha aïdek ainsi
qu’à toute votre famille…
Je vous remercie beaucoup et à

mon tour aussi je profite pour vous
présenter mes meilleurs vœux ainsi
qu’à tous les Algériens en général.
Nous avons malheureusement passé
une fête de l’Aïd cette année dans des
conditions difficiles et particulières vu
la crise sanitaire mais l’essentiel c’est
que la situation tend à s’améliorer
progressivement et j’espère que bien-
tôt ça sera le déconfinement.

Justement, ça parle de la reprise
de l’activité sportive pour le début
juin, qu’en pensez-vous ?
Pour l’instant, nous n’avons rien

reçu d’officiel de la part des responsa-
bles mais nous l’espérons de tout
cœur. Croyez-moi, ce n’est pas facile
de rester deux mois sans activité plus
un confinement partiel. Nous souhai-
tons que la situation se normalise très
bientôt pour pouvoir chacun dans
son domaine retrouver son activité.

Qu’en est-il de votre programme
de préparation individuel, vous le
suivez régulièrement ?
Evidemment que je me suis en-

traîné régulièrement et ce depuis l’ar-
rêt de la compétition. Pendant le mois
sacré, on a tous adapté notre pro-
gramme avec les nouveaux horaires et
ça été un suivi régulier des exercices.
Nous allons continuer le travail indi-
viduel jusqu’à l’annonce de la reprise
collective que j’espère sera pour bien-
tôt.

Est-ce que vous pensez que la re-
prise de la compétition sera pos-
sible ?
Tout dépendra bien sûr de l’amélio-

ration de la situation sanitaire du pays
mais croyez-moi, c’est notre souhait
majeur. Nous voulons tous aller
jusqu’au bout de l’exercice d’autant
plus qu’il reste encore huit matchs à
livrer. Nous espérons que les condi-
tions s’améliorent d’ici la semaine
prochaine pour que le déconfinement
soit annoncé officiellement. 

L’entraîneur Zelfani semble satis-
fait du travail accompli par les
joueurs mais une préparation
spéciale est nécessaire avant la re-
prise, qu’en pensez-vous ?
Il a entièrement raison et je pense

que la décision est déjà prise par les
instances nationales d’arrêter un pro-

gramme de préparation spéciale pour
l’ensemble des clubs avant de finir les
huit matchs de l’exercice en cours.
Après un arrêt de deux mois, je ne
pense pas qu’il sera possible de se
lancer directement dans la com-
pétition et un regroupement
est plus qu’impératif.

Plusieurs clubs sont en
course pour le titre,
comment voyez-vous
vos chances de finir
à la première
place du classe-
ment ?
Il y aura une ba-

taille acharnée pour
le titre entre plusieurs
clubs, d’où justement
notre souhait d’aller
jusqu’au bout de la com-
pétition. Il n’y a pas un
écart important entre le
premier et les clubs qui ar-
rivent derrière, ce qui don-
nera une concurrence rude
jusqu’à l’ultime journée. De
notre côté, on est conscients de
l’enjeu qui nous attend, on se
préparera en conséquence pour
livrer des finales jusqu’à la fin. 

Entretien réalisé par 
Lyès A.

llAvec la fin des mandats olympiques,
toutes les associations sportives sont appe-
lées à renouveler leurs agréments, et ce,

conformément aux règlements en vi-
gueur. Habituellement, ces asso-

ciations tiennent leurs
assemblées générales en cette

période de l’été, durant le
mois de juin au plus tard
début du mois de juillet.

Mais en raison d’une si-
tuation exceptionnelle
qui touche l’Algérie, à
l’instar de tous les
autres pays du
monde, Covid-19

oblige, les instances
sportives ont pris la dé-

cision de prolonger les
délais de la tenue desdites

assemblées. A en croire une
source bien informée, le CSA de

la JSK n’a pour l’instant pas fixé
une date précise pour le déroule-
ment des travaux de l’AGO qui sera

suivi juste après d’une AG élective à
l’issue de laquelle un nouveau président
sera élu. Selon des informations recueil-
lies auprès d’une source fiable, l’actuel
président du CSA, en l’occurrence Samy

Idrès, n’a pas l’intention de se représenter
pour un deuxième mandat olympique.
D’ailleurs durant ce cycle, il a démissionné
à deux reprises avant de revenir à de meil-

leurs sentiments. 

EST NOTRE SOUHAIT MAJEUR  »
OUKACI « REPRENDRE LA COMPÉTITION LE CSA N’A PAS

ENCORE FIXÉ LA DATE
DE L’ASSEMBLÉE

GÉNÉRALE
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Prenant attache avec le prési-
dent du CA, Nacer Almas,
celui-ci s’est montré très dis-

ponible pour répondre à certaines
de nos interrogations surtout que
l’actualité du Doyen enflamme la
toile. Le premier sujet concerne la
baisse des salaires qui divise le ves-
tiaire mouloudéen. «Ce que je peux
vous dire concernant la baisse des
salaires qui est inéluctable à cause
de cette crise sanitaire, c’est que les
discussions sont actuellement sur
la bonne voie. Je suis profondément
convaincu qu’on parviendra très
bientôt à un accord à même d’ar-
ranger les deux camps.»

«Si le championnat
reprend ses droits, on
jouera à fond pour le titre» 

Malgré cette pandémie qui met
la compétition entre parenthèses,
Almas affirme qu’il maintient le
cap en affichant le désir de jouer le
titre. «On attend les décisions des
instances de football. Mais une
chose est sûre, on ne changera pas
nos ambitions car si le champion-
nat reprend ses droits, on jouera à
fond pour le titre. Il est hors de
question pour nous de revoir nos
objectifs à la baisse surtout qu’il
reste neuf journées où tout peut se
passer.»

«Actuellement on s’active
pour la restructuration du
club»      

Du côté de la direction algéroise,
on veut utiliser à bon escient cette
longue coupure pour remettre de
l’ordre dans la maison algéroise.
«On profite de cette période de
confinement pour restructurer le
club. On s’active dans ce sens pour
améliorer certaines choses sur le
plan organisationnel qui est vital
lorsqu’on est un club d’envergure
comme le Mouloudia», nous a
lancé le boss algérois. 

«Sans aucune visibilité sur
l’avenir de la L1 Mobilis, ce
serait suicidaire de parler
des libérés» 

À la question de savoir s’il y a un
plan qui a été élaboré durant cette
coupure concernant le recrutement
et cette fameuse liste noire, Almas
réfute toute activité qui pourrait
nuire à la stabilité du club. «Il faut
savoir qu’actuellement, on n’a au-
cune visibilité sur l’avenir du cham-
pionnat. De ce fait, il serait
suicidaire de parler des libérés ou
même du recrutement. On ne se
mettra en action qu’une fois que la
décision sera prise concernant la
poursuite du championnat ou l’ar-
rêt de la compétition. Une fois l’in-
formation connue, on pourra agir
en conséquence.»

«Seuls les pouvoirs publics
peuvent attribuer le stade
de Baraki ou Douera au
Mouloudia»

Almas a une nouvelle fois évoqué
les deux enceintes à savoir Baraki
et Douera que lorgnent tous les
clubs de la capitale. «Nous sommes
actuellement domiciliés au stade
du 5-Juillet qu’on a loué. Mais ce ne
serait pas de refus que les pouvoirs
publics attribuent au Mouloudia le
stade de Baraki ou le stade de
Douera surtout à quelques enca-
blures du centenaire. Encore une
fois, cette décision relève des pou-
voirs publics.»

«Il faut savoir que cela fait
2 ans qu’on n’a pas perçu
la moindre recette 
du 5-Juillet»

Rebondissant sur le sujet de do-
miciliation, le premier responsable
du Mouloudia lance une informa-
tion cruciale qui concerne l’en-
ceinte olympique. «Sachez que cela
fait deux ans qu’on n’a pas perçu la
moindre recette du 5-Juillet. C’est

une situation qui va certainement
surprendre plus d’un.»           

«Pour l’instant on n’a reçu
aucune offre d’un club
saoudien pour Chaâl»

Depuis quelques jours on parle
avec insistance du départ futur de
Farid Chaâl à destination de l’Ara-
bie Saoudite. Une information qui
enflamme la toile et même les mé-
diats saoudiens. «C’est vrai que sur
la toile on parle beaucoup ces der-
niers temps de Derrardja et Chaâl
et leur départ vers l’Arabie Saou-
dite. On sait que Derrardja est en
fin de contrat ce qui n’est pas le cas
pour Chaâl. Mais pour l’instant, je
peux vous dire qu’on n’a reçu au-
cune offre officielle d’un club saou-
dien ou étranger à propos de Chaâl
qui est sous contrat avec le Mou-
loudia.»

«On ne s’opposera 
pas au départ 
de Chaâl à condition
que le MCA en tire 
profit»

Le premier décideur du club af-
firme qu’il ne s’opposera pas au dé-
part de Farid Chaâl à condition que
le Mouloudia puisse toucher une
certaine somme d’argent qui fera
du bien aux finances du club. «On
sait que Farid Chaâl est sous
contrat avec le Mouloudia jusqu’à
2023. 

Il est évident qu’on ne va pas s’op-
poser à son départ surtout qu’il a
affiché à plusieurs reprises ses en-
vies d’ailleurs. 

On ne va pas aller à l’encontre de
la volonté du joueur. Seulement,
l’intérêt du club doit être préservé
en tirant profit de ce transfert», a
argué l’homme fort du club.  

Propos recueillis
par T. Che

Dans l’incapacité de se projeter
sur l’avenir à cause du flou le plus
total qui entoure le championnat
national, la direction moulou-
déenne reste suspendue à cette dé-
cision qui sera prise prochainement
par les pouvoirs publics. Comme l’a
si bien résumé le président du CA,
Nacer Almas, toute l’activité du club
dépendra essentiellement de la dé-
cision de poursuivre ou pas le
championnat national. À ce mo-
ment-là, les pensionnaires d’Al
Achour se mettront en ordre de
marche en préparant le prochain
exercice avec l’élaboration de la liste
des libérés et les joueurs qui vien-

dront étoffer le vestiaire moulou-
déen. La poursuite de la compéti-
tion incitera Nabil Neghiz à mettre
sur pied un plan d’attaque à travers
un stage bloqué afin de remettre
d’aplomb ses troupes qui seront en
manque de repères. C’est dire que
tout est actuellement en stand-by
tant qu’aucune visibilité de l’exécutif
ne viendra éclairer l’horizon des res-
ponsables mouloudéens. Du côté du
staff technique, Nabil Neghiz se pré-
pare à toutes les éventualités avec
l’espoir nourri que le championnat
reprenne ses droits dans les plus
brefs délais.  

T. Che 

LA DIRECTION SUSPENDUE À LA DÉCISION DES POUVOIRS
PUBLICS SUR L’AVENIR DE LA L1 MOBILISALMAS «LES NÉGOCIATIONS AVEC 

LES JOUEURS SUR LA BAISSE DES 
SALAIRES SONT SUR LA BONNE VOIE»

Le polyvalent joueur, Mi-
loud Rebiaï, évoque dans
cet entretien son avenir qui
selon lui s’inscrit au Mou-
loudia malgré les sollicita-
tions d’un club saoudien.  

De prime abord, comment
avez-vous passé la fête de l’Aïd
el-Fitr ? 
Comme tous les Algériens, à la

maison. Je souhaite d’ailleurs un
bon Aïd el-Fitr à tout le peuple al-
gérien et aux supporters du Mou-
loudia. On doit prier Dieu pour
qu’on puisse surpasser cette crise
pandémique.  

On imagine que vous devez
suivre à la lettre les consignes
du staff technique pour gérer
au mieux cette période de crise
sanitaire ? 
Absolument. Je suis confiné chez

moi dans ma ville natale à Tlem-
cen. Je m’entraîne parfois chez moi
et parfois dans la forêt. Mais il faut
reconnaître que l’éloignement des
entraînements collectifs et du
groupe a tendance à saper notre
moral. Cette coupure a trop duré et
il faut reconnaître qu’une certaine
routine s’est installée au point de
peser négativement sur le moral.   

Vous espérez profondément la
reprise du championnat ? 
Tout à fait. On espère que le

championnat reprenne ses droits.
Nous avons l’envie de poursuivre la
compétition avec l’objectif d’aller
au bout de l’aventure. Qu’on re-
prenne à huis clos ou avec le pu-
blic, le plus important c’est d’aller
au terme du championnat surtout
que le suspense reste entier avec
plusieurs équipes qui tiennent dans
un mouchoir de poche. 

Vous-devez faire allusion au
sacre final ?
On dispose d’un calendrier favo-

rable avec sept rencontres à Alger.
Je pense qu’on a toute nos chances
de gagner le titre à la fin de la sai-
son. Ce sera notre leitmotiv. À
nous de mettre les bons ingré-
dients pour faire plaisir à nos sup-
porters qui attendent beaucoup de
nous. 

Qu’en est-il au juste des
contacts récents avec un club
saoudien qui voulait s’attacher
vos services durant cet été ?
C’est vrai que j’étais sollicité il y a

quelque temps par un club saou-
dien. Mais depuis, tout est à l’arrêt
à cause de la pandémie. Il n’y a rien
de nouveau. Mais bon, je suis sous
contrat avec le Mouloudia. Et puis,
je ne vous cache pas que je me sens
bien au Mouloudia et je n’ai donc
nullement l’intention de partir. Je
veux rester avec l’objectif de gagner
le titre.

Sur un plan plus personnel, les
fans attendent toujours plus de
vous surtout que votre trans-
fert a marqué les esprits durant
l’été dernier ?
Je sais que les Chnaoua atten-

dent beaucoup plus de moi. Ils
connaissent mes qualités et savent
que je peux faire nettement mieux.
Je n’ai pas été épargné par les bles-
sures ce qui a ralenti ma marche en
avant. Mais je me donne à fond à
chaque fois que je suis sur le ter-
rain. Et je suis bien déterminé à
tout faire afin d’être bien meilleur à
l’avenir.      

Entretien réalisé 
par M. L. 

REBIAÏ «JE ME SENS BIEN AU
MCA ET J’AI ENVIE DE RESTER AVEC
L’AMBITION DE GAGNER LE TITRE» 

Le porte-parole du club Tahar Belkhiri s’est, lui, ex-
primé sur l’affaire Merouani qui a fait ces derniers
temps les choux gras de la presse spécialisée. «Je ne
veux pas m’étaler sur cette affaire Merouani qui ne
nous concerne pas car le joueur a signé son contrat
en 2018 avec l’ancienne direction. Pour la direction
actuelle du club, le dossier est clos. Et puis la loi ne
protège nullement ceux qui manquent de vigilance»,
se contentera de nous dire le deuxième homme fort
du club.    

T. Che

BELKHIRI : «LE DOSSIER MEROUANI
EST CLOS CAR IL NE CONCERNE PAS
LA DIRECTION ACTUELLE»
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L’ entraineur des Rouge et Noir Mou-
nir Zeghdoud s’est exprimé sur la si-
tuation actuelle où l’avenir du

championnat en cours est toujours incertain,
tout en donnant sa vision par rapport à la pré-
paration de la nouvelle saison sur laquelle il
faut se pencher dès maintenant selon lui. Le
coach usmiste a également abordé le sujet qui
a fait l’actualité du club ces derniers jours
lorsque le TAS de Lausanne a annoncé la date
de l’audience dans l’affaire qui oppose
l’USMA à la FAF et la LFP. Concernant cette
affaire, Zeghdoud espère, à l’image de tous les
supporters, que l’USMA récupère les trois
points qui lui ont été défalqués. « Tout le
monde attend avec impatience le verdict du
Tribunal arbitral international du sport dans
l’affaire du derby entre le MCA et l’USMA et
nous espérons, dans un premier temps, bien sûr
récupérer les trois points qui ont été défalqués
à notre équipe. Ce sont des points que l’USMA
a gagnés sur le terrain, au prix de sa sueur, et
elle ne fera que récupérer ce qui lui revient de
droit. Cela devrait avoir un impact immédiat
par rapport à notre évolution au classement du
championnat. Après, il y a les trois points du
match qui seront pour nous un bonus. Car si
on décide de reprogrammer le match du derby,
les trois seront remis sans aucune garantie de
les gagner. Si on les gagne, c’est un bonus et c’est
tant mieux pour nous, mais si on les perd, le
plus important serait d’avoir récupéré les trois
points qui nous ont été défalqués », dira-t-il.

« Récupérer les trois points
augmentera nos chances d’aller
chercher une place en haut du
tableau et une participation à une
compétition internationale  »

Mounir Zeghdoud estime en effet que ré-
cupérer les trois points augmentera les
chances des Rouge et Noir à aller chercher
une place qualificative à une compétition in-
ternationale. « Comme vous pouvez le consta-
ter, nous ne sommes pas loin des premières
places et il suffit d’enchainer deux ou trois vic-
toires pour se retrouver en haut du tableau. Et
si on récupère les trois points, cela nous don-
nera encore plus de chances pour y parvenir. Et
avec la motivation qui anime le groupe, je
pense que l’USMA aura bien son mot à dire,
d’autant qu’il reste encore huit journées où il
peut se passer beaucoup de choses », ex-
plique-t-il.
« Qui est l’entraineur qui n’aimerait
pas diriger un derby entre l’USMA et
le MCA ? »

Comme on le sait, Zeghdoud n’était pas là
à l’occasion du match retour contre le MCA,
et si jamais le derby de la phase aller est re-
programmé, il aura l’occasion de vivre pour
la première fois le derby de l’autre côté de la
barrière : « J’ai joué beaucoup de derbys du-
rant ma carrière de joueur, c’est exceptionnel, et
j’espère le vivre de nouveau en tant qu’entrai-
neur. Le derby entre l’USMA et le Mouloudia
n’est pas un match ordinaire, n’importe quel

joueur et n’importe quel entraineur aimerait
vivre cette expérience. Il y a même des suppor-
ters des deux équipes qui ne viennent au stade
qu’à l’occasion du derby, c’est l’évènement qu’il
ne faut pas rater. L’ambiance qui y règne est for-
midable, et si l’on rajoute l’enjeu et la rivalité
sportive, ça donne quelque chose d’unique »,
espère-t-il.
« Si on reprend les entrainements
dans les plus brefs délais, le
championnat peut reprendre, sinon
mieux vaut l’arrêter » 

L’entraineur des Rouge et Noir a évoqué en-
suite l’avenir du championnat qui dépendra
selon lui d’une décision des hautes autorités de
l’Etat et de la situation sanitaire du pays. « Je
pense que la première décision que tout le
monde attend, c’est la levée des mesures du
confinement et cela va dépendre évidemment
de l’évolution de la situation sanitaire du pays.
Nous espérons tous un retour à la vie normale
même si c’est d’une façon progressive. Cela va
nous permettre au moins de reprendre les en-
trainements, ce qui est important pour nous.
Si cela va se faire dans un proche avenir, je
crois qu’il est possible de reprendre le cham-
pionnat et de terminer la saison avant de bé-
néficier d’un repos pour bien préparer la
nouvelle saison. Mais si on ne reprend pas dans
les plus brefs délais, je crois qu’il ne sera pas
possible de reprendre le championnat, car cela
n’arrangera personne », indique-t-il.
« L’arrêt de la compétition
engendrera une situation très
confuse qu’on doit impérativement
éviter »

« En même temps, il sera difficile d’arrêter
définitivement le championnat, cela va créer
plusieurs conflits entre les clubs, la Ligue et la
FAF, on héritera d’une situation très confuse et
très compliquée et j’ai peur qu’on n’en sorte pas.
Afin d’éviter une telle situation, il faut trouver
un moyen pour que le championnat reprenne.
Et si on est obligé d’arrêter définitivement la
compétition, il faut réfléchir dès maintenant à
des solutions qui mettront tout le monde d’ac-
cord, ce qui n’est pas évident non plus », ajou-
tera-t-il.
« Ceux qui pensent qu’on peut
passer directement de l’actuelle
saison à la nouvelle saison ont tort »

Comment passer d’une saison à une autre
dans les conditions actuelles ? « D’habitude,
les joueurs bénéficient de deux semaines à un
mois de vacances pendant l’été avant d’entamer
la préparation de la nouvelle saison. Ces va-
cances sont très importantes pour un joueur,
aussi bien sur le plan physique que sur le plan
mental. Cela lui permet de se déconnecter pen-
dant quelques temps et de faire le vide avant
de se remettre au travail. Ceux qui pensent
qu’on peut passer directement à la nouvelle sai-
son  sans une coupure ont tort. Et je précise que
toute cette période de confinement ne peut être
considérée comme des vacances pour les

joueurs », répond-il.
« Un championnat à 18 ou à 20
équipes n’est pas un problème »

Si le début de la nouvelle saison est retardé,
certains pensent qu’il sera très difficile d’éta-
blir le programme du championnat, surtout
si on passe à 18 ou 20 équipes. Mounir Zegh-
doud pense que ce n’est guère un problème. «
Un championnat à 16, 18 ou 20 équipe n’est
pas un problème quand les lois sont appliquées
scrupuleusement. On doit être autoritaire dans
ses décisions, respecter la programmation et ne
pas faire dans le social pour terminer le cham-
pionnat dans les temps. Mais si on s’amuse à
changer des dates et à ne pas traiter les clubs
sur un pied d’égalité, en acceptant de reporter
des matchs pour telle équipe tout en refusant
de le faire pour telle autre, c’est ça qui va créer
des problèmes et qui va perturber la program-
mation et tout le championnat », a-t-il souli-
gné.
« Si la programmation 
n’est pas respectée, ce n’est 
pas toujours la faute à la Ligue, 
nos clubs n’assument pas leurs 
responsabilités non plus »

Cela dit, le coach usmiste n’incombe pas
toute la responsabilité à la Ligue, car pour lui,
les clubs n’assument pas non plus leurs res-
ponsabilités. « A mon avis, les équipes qui veu-
lent participer à une compétition continentale
et jouer sur plusieurs fronts doivent prendre
leurs responsabilités en ayant l’effectif qu’il faut.
Pour ce faire, on doit avoir deux équipes pour
faire face à la programmation et ne pas se
plaindre tout le temps du rythme de la compé-
tition. Si on veut jouer des compétitions inter-
nationales et un championnat de 34 ou de 38
journées, il faut avoir un effectif assez riche
pour pouvoir faire le turnover dans son effectif.
Nous connaissons toutes les contraintes d’une
participation à une compétition continentales,
il y a les longs voyages, la fatigue et tout ce qui
s’en suit, on doit avoir les moyens de sa poli-
tique et arrêter de se plaindre tout le temps. Ou
on est professionnel, ou on bricole et on se tait
», fait-il savoir.
« Difficile de procéder au
recrutement dans les conditions
actuelles »

En fin, l’ex-libéro de charme des Rouge et
Noir est revenu sur le recrutement en prévi-
sion de la nouvelle saison et sur les démarches
qu’entreprend déjà Antar Yahia dans ce sens. «
Il est normal qu’il entame son travail et qu’il ré-
fléchisse dès maintenant à la nouvelle saison,
on n’aura pas le temps de le faire plus tard. Mais
la situation n’est pas très claire par rapport à
l’avenir du championnat. On ne sait même pas
si l’USMA va participer à une compétition in-
ternationale ou non, un paramètre important
dans le recrutement. J’espère qu’on verra plus
clair le plus tôt possible », estime-t-il.

Propos recueillis 
par M. Z.

ZEGHDOUD «LES TROIS POINTS
DÉFALQUÉS NOUS REVIENNENT DE DROIT,

CEUX DU DERBY NE SERONT QU’UN BONUS»

C ourtisé par l’USMA, comme nous l’indi-
quions hier sur ces mêmes colonnes, le
buteur de l’USM Bel-Abbès dit avoir reçu

plusieurs offres de différents clubs de Ligue 1, mais
aussi de l’étranger et qu’il n’a pas encore tranché
son avenir, même s’il a une idée du sens qu’il veut
donner à sa carrière. « J’ai reçu plusieurs offres des
clubs de notre championnat que je ne veux pas

citer pour le moment. Et puisque la saison n’est pas
terminée, je ne peux pas en parler, ni prendre une
quelconque décision », nous a-t-il fait savoir.
« Mon objectif est de jouer à
l’étranger»

Cela dit, Belhocini nous a fait comprendre que
sa priorité est d’embrasser une carrière profes-
sionnelle à l’étranger. « Il y a de fortes chances

pour que je parte à l’étranger, c’est ma priorité. Car
je veux progresser et m’améliorer davantage, mais
on ne sait jamais ce que nous cache le destin », dit-
il. Il est à rappeler que l’attaquant de l’USMBA
est très convoité en Tunisie où il devait se rendre
avant que le confinement sanitaire ne vienne tout
bloquer.

Tadjeddine

BELHOCINI : « J’AI REÇU PLUSIEURS OFFRES, 
MAIS JE NE PEUX PAS EN PARLER »
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22e JOURNÉELIGUE 1 MOBILIS CLASSEMENT
Pts J G N P BP BC Diff

1 CR BELOUIZDAD 40 21 11 7 3 30 16 14
2 ES SÉTIF 37 22 11 4 7 34 19 15
3 MC ALGER 37 21 11 4 6 31 25 6
4 JS KABYLIE 36 22 10 6 6 27 18 9
5 CS CONSTANTINE 34 22 9 7 6 32 23 9
6 JS SAOURA 33 22 9 6 7 19 18 1
7 AS AIN M'LILA 32 22 8 8 6 26 25 1
8 MC ORAN 30 22 7 9 6 28 24 4
9 USM ALGER 29 22 9 5 8 25 25 0
10 PARADOU AC 26 20 7 5 8 20 18 2
11 USM BEL ABBES 26 21 8 2 11 22 31 -9
12 ASO CHLEF 25 21 6 7 8 15 17 -2
13 CAB BOU ARRÉRIDJ 25 22 6 7 9 22 29 -7
14 US BISKRA 21 22 6 3 13 17 33 -16
15 NA HUSSEIN DEY 19 22 4 7 11 14 27 -13
16 NC MAGRA 19 22 4 7 11 16 30 -14

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ

PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF

CR BÉLOUIZDAD

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN
CS CONSTANTINE
ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

23e JOURNÉE

MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN

USM BEL ABBÈS 
AS AÏN M'LILA

CS CONSTANTINE
ES SÉTIF

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
CR BÉLOUIZDAD 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

24e JOURNÉE
CS CONSTANTINE

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 

ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 
CR BÉLOUIZDAD

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
MC ORAN
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
PARADOU AC

3 - 0
1 - 0
3 - 2
1  - 0
4 - 1
0 - 0

REPORTÉ

REPORTÉ

22e JOURNÉE

JS KABYLIE 
CA B.B.ARRERIDJ

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
MC ORAN

PARADOU AC
ASO CHLEF

USM BEL ABBÈS 
MC ALGER
ES SÉTIF
CS CONSTANTINE
AS AÏN M'LILA
JS SAOURA 
USM ALGER 
CR BÉLOUIZDAD 

2 - 0
3 - 0
0 - 2
1 - 0
0 - 1
1 - 1
1 - 1
2 - 2

21e JOURNÉE

Quelles sont vos nouvelles ?
A l’instar de tous les Algériens, je me trouve ac-

tuellement auprès de ma famille. Depuis que le
championnat a été arrêté, j’ai rejoint le domicile fa-
milial où je profite de mes proches. Sinon, je passe
la quasi-totalité de mon temps à la maison. Je fais
de mon mieux pour respecter les mesures prises
par les hautes autorités pour combattre la propa-
gation du Covid-19. Je ne sors que quand je suis
obligé pour effectuer des achats par exemple.

Comment vous sentez-vous sur le plan phy-
sique ?
Je m’entraine de façon régulière depuis l’arrêt de

la compétition sportive. Comme vous le savez, les
membres du staff technique nous ont tracé un pro-
gramme pour maintenir notre forme durant cette
période de confinement. Certes les séances ne sont
pas aussi chargées que celles en groupe mais ça
nous permet tout de même de maintenir une cer-
taine forme physique. Pour le reste, on a du travail
à faire pour retrouver notre meilleur niveau, no-
tamment en termes d’automatismes.

Ne craignez-vous pas que cet arrêt de l’activité
sportive ne vous freine dans votre élan ?
Il est vrai que cet arrêt ne sera pas sans effet le

moral et la confiance de l’équipe mais on ne sera
pas les seuls. Tous les clubs sont frappés par les
mêmes maux et celui qui se mettra le plus rapide-
ment dans le bain de la compétition, si le cham-
pionnat repend, prendra une option sur les autres.
Mais bon, on est en contact permanant avec les
membres du staff technique et ils font tout pour
nous aider à garder notre motivation intacte.

Après plus de deux mois sans compétition,
certaines voix s’élèvent pour appeler à une sai-
son blanche. Qu’en pensez-vous ?
Je pense que la position du club est claire quant

à un arrêt définitif de la compétition. On a joué
beaucoup de matchs. On est actuellement premiers
du championnat et on ne peut pas oublier tout ce
qu’on a réalisé. Ce serait quelque part injuste. Mais
bon, les hauts responsables du sport en Algérie
sont en train d’étudier toutes les possibilités. Il ne
faut pas oublier qu’il y a un risque de propagation
énorme. Donc, tout dépendra de l’évolution de la
situation dans les semaines à venir.

Si reprise il y a, vous sentez-vous en mesure
d’aller chercher le titre ?
Si on occupe la première place du classement

après 22 journées de championnat, c’est qu’on est
en mesure d’aller chercher le titre. Nul ne peut nier
notre domination depuis le début de la saison. Il
n’y a qu’à voir le nombre de journées durant les-

quelles on a été en haut du classement. En tout cas,
c’est l’avenir qui nous intéresse et l’objectif sera d’al-
ler chercher un nouveau titre. On a un groupe de
qualité et on peut le faire.

Quelle est la décision la plus équitable selon
vous ?
Chaque club a le droit de défendre sa position et

la décision qu’il semble juste. Si certains appellent
pour une saison blanche, c’est que forcément, ils
connaissent une saison compliquée. Soit ils sont
menacés par la relégation, soit ils sont loin du po-
dium. Mais pour les clubs qui ont tout donné de-
puis le début de l’été dernier et qui ont réalisé un
bon parcours, je ne pense pas qu’une saison
blanche soit la bonne décision pour eux.

Après les dégâts occasionnés par les
rafales de vent, le Chabab pourrait
être dans l’obligation de jouer
loin du 20-Août pendant une
période…
J’ai vu ce qui s’est passé sur

votre chaine El Heddaf tv et je
ne vous cache pas que ça m’a
beaucoup attristé. Mais je ne pense
pas que les travaux prendront beau-
coup de temps. Je ne doute pas du
fait que notre direction et celle de
l’APC de Belouizdad feront leur maximum pour
le réhabiliter à temps et nous permettre d’y ac-
cueillir nos adversaires en championnat si la
compétition reprend.

Comment jugez-vous votre première saison
avec le CRB ?
C’est un peu difficile de porter un jugement sur

une saison qui n’a pas encore touché à sa fin mais
je ne suis pas très satisfait de ce que j’ai pu réaliser.
Je pense être en mesure de faire beaucoup mieux.
C’est jute que je n’ai pas été aidé par les blessures.
J’ai eu quelques petits bobos qui m’ont empêché de
progresser comme je le voulais. En tout cas, je suis
un joueur qui ne baisse jamais les bras et je conti-
nuerai de me battre pour jouer plus régulière-
ment et aider mon équipe à atteindre ses
objectifs.

Le CRB est en passe de décrocher une
place en compétition continentale. Une
satisfaction pour vous ?
J’ai déjà disputé la Ligue des cham-

pions avec la JSK et l’ESS et je ne vous
cache pas que je rêve de la
disputer de
nouveau avec
le Chabab de

Belouizdad. Comme je l’ai dit, on a un très bon
groupe et je ne doute pas de notre capacité à aller
chercher le titre. Ce qui nous permettra de jouer la
LDC la saison prochaine. Cette saison, on s’est fait
sortir par le FC Pyramids alors qu’on avait les
moyens de passer. Ça nous servira d’expérience

pour réaliser un meilleur par-
cours plus tard.

Un dernier mot pour
conclure ?

A l’occasion de l’Aïd Al Fitr,
je tiens à féliciter tous
les Algériens. Cette
saison, l’Aïd s’est

passé dans des condi-
tions particulières.

Mais bon, c’est le
prix à payer

pour mettre
fin à ce

virus. On
a fait le
plus dur
avec ces deux
mois de confine-
ment. Maintenant, il

faut garder la même dis-
cipline. J’appelle tous les

Algériens à agir de ma-
nière responsable car

il est de la respon-
sabilité de tous

de combattre
ce virus.

Entretien
réalisé par

Islam
Tazibt

AFFAIRE HALFAYA 
LES BELOUIZDADIS
S’ATTENDENT À DE
FORTES SANCTIONS

Après la comparution de
Halfaya devant la commis-
sion de discipline de la LFP
et sa sortie médiatique
ratée, il n’est plus aucun
doute que le président de
l’Entente de Sétif ait truqué
quelques matchs depuis sa
prise de fonction, notam-
ment celui face à l’US Bis-
kra qui s’est soldé par une
victoire des siens (0-2). Du
côté de Belouizdad, et bien
qu’on se soit abstenus de
commenter l’appel télépho-
nique, l’on s’attend tout de
même à de fortes sanctions
de la part des responsables
de la Ligue de football pro-
fessionnel. Des sanctions
exemplaires, comme ce fut
le cas en France ou en Italie
avec les cas de l’Olympique
de Marseille et la Juventus
de Turin.

Noir, c’est noir
La semaine dernière, au

sortir de son audition au
siège de la LFP, Halfaya

nous a offert un specta-
cle digne des grands dicta-
teurs. Interrogé par les
quelques journalistes pré-
sents, le président de l’En-
tente de Sétif s’est contenté
de répéter : « C’est une dis-
cussion fabriquée de toutes
pièces. » Agacé par un jour-
naliste qui lui a alors de-
mandé comment cette
discussion était-elle fabri-
quée alors qu’on entendait
bel et bien la voix du prési-
dent Halfaya lui-même. Ré-
ponse de l’intéressé : «
Quand je vous dis que c’est
fabriqué, c’est que c’est fa-
briqué ! » Si aucun des pré-
sents ne croyait en la thèse
du « fabriqué », pas même
Halfaya d’ailleurs, l’on se
demande quel est l’avis des
membres de la commission
de discipline. 

Islam Tazibt

ZITI «ON NE LAISSERA PAS PASSER
NOTRE CHANCE DE FINIR CHAMPION»

«JE RÊVE 
DE DISPUTER 
LA LDC AVEC 
LE CRB»
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A u moment où les dirigeants de l’Entente de
Sétif sont préoccupés par de nombreuses
affaires notamment le cas du Malien Touré

qui réclame 660 millions au club, un autre dossier
vient de surgir. Cela concerne le jeune Abderrahim
Deghmoum. Des sources proches ont confié que la
direction de l’Entente aurait fait une énorme
bourde la saison dernière en gardant à son niveau
l’avenant que le joueur a signé l’été dernier. Pour
rappel, Deghmoum a prolongé son contrat avec
l’Entente en échange d’un nouveau salaire. Normal
lorsqu’on sait que le milieu de terrain de l’Entente
a brillé avec son club. Ce qui lui a valu une revalo-
risation de salaire. Ç’a été aussi le cas de nombreux
joueurs au club. C’est pour cela que la direction lui
a fait signer un avenant tout en incluant le mon-
tant de la clause libératoire qui s’élève à 5 milliards
en cas d’un contact à l’étranger. Sauf si la direction
n’a pas déposé l’avenant au niveau de la Ligue na-
tionale de football professionnel, cela voudrait dire
que Deghmoum est enregistré avec l’ancien
contrat. 

Son ancien contrat expire en 2021
Il est important de rappeler désormais que l’an-

cien contrat de Deghmoum stipule clairement que
le joueur touche un salaire de 2,5 millions de cen-
times et avec une clause libératoire de 1 milliard en
cas d’un contrat à l’échelle nationale ou à l’étranger.
Le contrat en question expire aussi en 2021 ce qui
sous-entend que le joueur sera libre dans 1 année.

La direction du club est perdante surtout que le
joueur a brillé cette saison avec l’Entente de Sétif.
Sachant que l’avenant n’a pas été déposé à temps au
niveau de la Ligue, Deghmoum a pris attache avec
les dirigeants afin de se renseigner sur sa situation. 

Le nouvel avenant stipule qu’il doit
toucher 75 millions/mois 

Par ailleurs, nous avons appris que Deghmoum
s’était entendu avec sa direction pour un salaire de
75 millions par mois l’été dernier. La clause libéra-
toire a elle aussi été augmentée de 1 à 5 milliards de
centimes. Sauf que si l’avenant en question n’a pas
été déposé auprès de la Ligue, le joueur n’aura pas
droit à cette revalorisation de salaire. Il touchera
officiellement l’ancien salaire, c’est-à-dire 2,5 mil-
lions de centimes. 

Plusieurs clubs l’ont contacté 
Profitant de cette situation, plusieurs clubs de

Ligue 1 Mobilis ont pris attache avec Deghmoum
dans le but de le mettre au courant mais surtout de
lui proposer un meilleur contrat. En attendant, Ab-
derrahim Deghmoum n’a pris aucune décision. Il a
seulement pris attache avec sa direction pour exi-
ger des explications. En tous les cas, le joueur peut
se présenter au siège de la Ligue pour se renseigner
sur la nature du contrat qui a été déposé afin d’avoir
la confirmation que l’avenant n’a pas été déposé par
la direction. 

A. A.

La direction n’aurait toujours pas déposé son avenant… 

DEGHMOUM SE
RENSEIGNE SUR
SA SITUATION 

L’ancien entraîneur de
l’Entente de Sétif, Madoui,

qui se trouve actuellement en
Arabie Saoudite s’est exprimé
en tant qu’enfant du club sur

l’affaire de l’enregistrement du
directeur de l’Entente de

Sétif. Il dira ceci dans un pre-
mier temps : «Bien évidem-

ment, en tant qu’ancien joueur
et entraîneur de l’Entente, je

suis bien évidemment touché
par ce qui se passe. Mais per-
mettez-moi de dire que per-

sonne ne peut entacher l’image
de ce grand club que ce soit un

dirigeant ou autre. L’Entente est
bien au-dessus de ces histoires.
Je ne sais pas maintenant quels
seront les résultats de l’enquête

mais une chose est sûre, cela
n’honore pas notre football.» 

«Connaissant Halfaïa, 
je doute fort qu’il soit

coupable» 
Interrogé par la suite sur Hal-

faïa, l’ancien vainqueur de la Ligue
des champions avec l’Entente de

Sétif ajoutera ceci : «Je connais
bien Halfaïa, et personnellement je
doute fort qu’il soit coupable dans

cette affaire. Tout ce que je sou-
haite, c’est qu’il maintienne son

point de vue et sa déclaration. Il
estime que l’enregistrement a été
truqué, j’espère vraiment qu’il a
raison et que la justice le prou-

vera.» 
K. L.

MADOUI : 
«PERSONNE NE

PEUT ENTACHER
L’IMAGE DE 

L’ENTENTE» 

C omme nous l’avons déjà fait
savoir, l’actuelle direction
de l’Entente de Sétif a été

dans l’obligation de gérer un dossier
très important en cette période de
pandémie, celle du prolongement
du mandat. En effet, l’ensemble des
membres du conseil d’administra-
tion ont eu la mission de gérer les
affaires du club jusqu’à la fin de sai-
son. Il a été convenu à ce qu’ils
prennent les commandes du club
jusqu’à la fin mai. Or, avec les cir-
constances qu’a connues le pays,
l’arrêt du championnat a cham-
boulé complètement les plans de

l’actuelle direction. Du coup, le pré-
sident du CA était face à deux si-
tuations. Soit il remettait les clés et
cela allait vraiment être un réel pro-
blème puisque l’Entente connaitrait
un vide administratif, soit le man-
dat est prolongé et là, tout rentrerait
dans l’ordre. Bien évidemment, les
dirigeants de l’Entente en particu-
lier les représentants du CSA ont
décidé d’opter pour la seconde op-
tion celle de faire confiance au
même bureau en prolongeant le
mandat jusqu’au 30 juin prochain.
Toutefois, il est fort probable que
cette date soit prolongée une nou-

velle fois dans le cas où le cham-
pionnat reprendrait. 

Prévu pour le 2 juin, le délai
a été prolongé d’un mois 

Au départ, le mandat de l’actuel
bureau dirigeant devait expirer le 2
juin prochain. Mais cela fait plu-
sieurs semaines que le président
Arab a entamé les pourparlers avec
Zeghlache dans le but de trouver
une solution au problème. Il est im-
portant de rappeler surtout que les
dirigeants n’ont pas voulu connaitre
une situation similaire à la saison
dernière où le club a connu un vide
administratif, ce qui a constitué un
gros problème organisationnel. La
situation actuelle ne permet donc
pas à la direction de perdre le
contrôle au moment où plusieurs
dossiers sont sur la table, à com-
mencer par l’affaire de l’enregistre-
ment, mais aussi le contrat de Touré
et la régularisation de l’ensemble
des joueurs. 

Arab, Halfaïa et l’ensemble
du bureau concernés par
cette mesure 

Bien évidemment, lorsqu’on
évoque les membres du conseil
d’administration, cela concerne

l’ensemble des dirigeants à com-
mencer par le président du CA
Arab. Le directeur général de l’En-
tente de Sétif Fahd Halfaïa est lui
aussi concerné par cette mesure.
Son mandat expirera le 30 juin pro-
chain et non pas le 2 juin comme il
l’a déclaré par le passé. C’est dire
que l’actuel bureau terminera sa
mission en attendant de pouvoir ré-
gler l’ensemble des affaires urgences
qui doivent être traité rapidement. 

Une stabilité provisoire pour
l’Entente

Aux yeux de nombreux observa-
teurs, le prolongement du mandat
de l’actuelle direction permet au
club de connaitre une stabilité pro-
visoire. Ainsi, le staff technique
mené par Nabil  Kouki a des inter-
locuteurs, y compris pour les
joueurs. Il est important de mainte-
nir une certaine stabilité jusqu’à ce
que la situation soit de plus en plus
claire. L’avenir de la compétition de-
meure toujours flou et il faudra sans
doute attendre le début du mois
prochain pour savoir si la FAF va
opter pour une année blanche ou
pas. C’est à partir de là que la direc-
tion sera fixée sur son avenir. 

A. A.

ARAB «SI LES
CIRCONSTANCES
L’IMPOSENT, NOUS
ALLONS ENCORE
PROLONGER LE
MANDAT» 

Pour sa part, le président du
conseil d’administration Arab nous
dira : «Nous avons tout fait pour ne
pas commettre les mêmes erreurs
du passé, c'est-à-dire connaitre un
vide administratif. C’est la raison
pour laquelle notre mandat a été
prolongé jusqu’au 30 juin au lieu du
2 juin. Nous allons donc poursuivre
notre mission à la tête du club
jusqu’à connaitre les nouvelles me-
sures prises par le gouvernement et
les instances concernés suite l’ave-
nir du championnat et la Coupe
d’Algérie. Et si les circonstances
l’obligent, nous allons une nouvelle
fois prolonger le mandat.» 

«L’avenir de Halfaïa ? C’est
au conseil d’administration
d’en décider» 

Interrogé sur le cas de Halfaïa, le
président du CA explique : «Ecou-
tez, Halfaïa est le directeur du club
et son mandat expirera le 30 juin.
Maintenant, il est clair que c’est au
conseil d’administratif de décider
de son avenir. Mais pour le mo-
ment, pas la peine de précipiter les
choses. Il faut garder son calme au
sein de la direction. Il n’y a pas le
feu.» 

A. A.

LE MANDAT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
EXPIRERA LE 30 JUIN 



Les choses avancent dans le bon sens du
côté du CS Constantine, qui veut à tout prix
récupérer son ancien coach, Abdelkader Am-
rani, celui qui avait offert au club en 2018 son
second titre de champion d’Algérie de l’his-
toire. Selon les informations qui nous sont
parvenues, Abdelkader Amrani commence
déjà à préparer son retour. D’ailleurs, il a
commencé à composer son staff technique.
Dans ce sens, notre source révèle qu’il est à la
recherche d’un nouvel assistant, au moment
où tout le monde s’attendait à ce qu’il fasse
appel à son ancien assistant au club, Lyès
Arab. Seulement, ce dernier est en poste à
Aïn M’lila avec Liamine Bougherara et donc,
Amrani n’a pas voulu prendre attache avec
lui. Le futur coach du CSC est en train de ra-
tisser large pour trouver un assistant ayant le
profil recherché. 

Le tête-à-tête avec Redjradj
reporté

Pour ce qui est de la réunion qui était pré-
vue aujourd’hui entre le directeur général du
club, Rachid Redjradj et le coach Abdelkader
Amrani, a été reportée pour quelques jours,
d’un commun accord entre les deux parties.
Rachid Redjradj étant toujours à Béjaïa où il
est parti pour les festivités de l’Aïd El Fitr.
Idem pour Abdelkader Amrani qui se trouve
chez lui à Tlemcen et qui est occupé par
quelques affaires personnelles. 

Les deux parties ont avancé dans
les discussions par téléphone

Mais entretemps, les choses ont bien
avancé au téléphone entre les deux parties.
On a appris ainsi que le coach a eu une dis-
cussion téléphone avec le DG, Rachid Redj-
radj. Les deux hommes ont discuté sur tous
les points relatifs au retour de Amrani au
club. Ce dernier a même posé certaines
conditions que le DG du club a vite acceptées.
En même temps, Amrani a discuté aussi avec
les propriétaires du club sur le projet que veut
mettre en place. Les deux parties ont aussi
trouvé un accord. Cela nous emmène à dire
que le retour de Abdelkader Amrani au CSC
n’est qu’une question de temps.   

Il est en contact avec Boudjenane
pour le programme de travail

Et ce qui démontre bel et bien cette thèse,
c’est que Abdelkader Amrani a pris vite at-
tache avec un préparateur physique qui fera
partie de son staff. Il s’agit de Kamel Boudje-
nane qui connait parfaitement le champion-
nat d’Algérie. Il a vite accepté la proposition
de Amrani pour une nouvelle expérience du
côté du club phare de la ville de Cirta. Les
deux hommes sont en train de se concerter
en ce moment pour préparer un programme
de préparation spécifique, dans le cas où la
Fédération algérienne de football viendrait de
prendre la décision de reprendre le cham-
pionnat professionnel, qui est à l’arrêt depuis
plus de deux mois à cause de la pandémie du
Covid-19. 

« Il ne reste que quelques détails
à régler »

Joint par nos soins, l’entraîneur Abdelka-
der Amrani a confirmé cette information. Il
avoue avoir eu une discussion avec les pro-

priétaires du club et le directeur général, Ra-
chid Redjradj, où il y a eu un accord entre les
deux parties. Ainsi, il a déclaré : « Franche-
ment, les choses avancent très bien. J’ai discuté
avec les propriétaires du club et avec le DG,
Rachid Redjradj. Nous avons bien avancé et
j’attends une dernière rencontre afin de
conclure de manière officielle et officialiser
mon retour au CSC. Comme je vous ai déjà
dit, je suis très intéressé par un retour au club.
Je veux reprendre du travail rapidement. Je ne
suis pas quelqu’un qui accepte de rester au
repos et loin des terrains. Je me suis habitué au
travail. Donc, dès que je signe mon contrat,
j’entamerai mon travail. »

« En cas de reprise des
entraînements, il faudra un
programme spécifique »

Abdelkader Amrani a évoqué la reprise des
entraînements au cas où la FAF viendrait de
décider une reprise des compétitions. Abdel-
kader Amrani dira : « Sincèrement, pour l’ins-
tant on n’en sait rien encore. Mais dans le cas
où la fédération viendrait à prendre la décision
de reprendre les compétitions, je serai dans
l’obligation de diriger le club. On essaye d’être
fixé plus afin de pouvoir établir un programme
de préparation spécifique, après un long arrêt.
J’espère qu’on se débarrassera le plutôt possible
de cette pandémie car ça a paralysé le monde
entier. »

« J’attends les rapports des
dirigeants et du staff technique »

L’entraîneur Abdelkader Amrani attend un
rapport de la part des dirigeants et éventuel-
lement de l’entraîneur en place, Karim
Khouda, sur la situation de l’équipe cette sai-
son, afin de bien gérer la situation. Il a déclaré
à ce propos : « Je vais recevoir des rapports dé-
taillés sur la situation de l’équipe de la part des
dirigeants et peut-être le staff actuel, afin de
connaître la situation de façon réelle, même si
je connais presque la majorité des joueurs pour
avoir déjà travaillé avec eux au CSC ou dans
d’autres clubs. »

« C’est trop tôt de parler du
recrutement »

Avant de clore son intervention,
Abdelkader Amrani a évoqué le
volet recrutement. Lors de notre pré-
cédente édition, le DG du club Ra-
chid Redjradj a annoncé : « Comme
vous le savez, nous avons plusieurs
noms de joueurs qui ont été ci-
blés. On est même entrés en
contact avec eux. Seule-
ment, avec la venue de
Abdelkader Amrani
tout va changer.
C’est à lui de
trancher au
sujet des

noms qui
ont été ciblés.

S’il donne son
accord, on les

fera signer immé-
diatement. Par

ailleurs, on ne
veut pas perdre
Maâmeri et Meh-
daoui qui sont
deux grands
joueurs malgré

leur jeune âge. » Hier, Ab-
delkader Amrani a donné
son avis sur la situation : « La
direction m’a annoncé qu’elle
avait pris attache avec certains
joueurs et qu’elle avait même
négocié avec eux. Mais moi, je
pense qu’il est vraiment tôt de par-
ler du recrutement car on n’en sait
même pas si le championnat va re-
prendre ou non. Nous avons en-
core du temps pour ce qui
concerne le volet recrutement. »

H.S. 
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LE MCA VEUT 
CHIPER HADDAD
Il semble bien que les joueurs du CSC sont très

courtisés dans le marché des transferts.
L’exemple est Fouad Haddad. Le milieu de ter-

rain constantinois dont le contrat arrive à son
terme à l’issue de la saison actuelle attire les
convoitises des grosses cylindrées, notamment les
deux plus grands clubs de la capitale, le MCA et
l’USMA. En effet, nous avons déjà évoqué un pre-
mier contact de la part de l’USMA par le biais de
son entraîneur Mounir Zeghdoud. L’autre club, à
savoir le Mouloudia d’Alger, est aussi entré en
contact avec Fouad Haddad par l’entremise de son
entraîneur, Nabil Neghiz. Ce dernier a pris attache
avec le joueur pour le sonder quant à son proche
avenir.  
Les Usmistes insistent pour l’avoir

Fouad Haddad qui a été un élément important
du CSC durant les deux dernières années constitue
une priorité pour les Usmistes. Mounir Zeghdoud,
l’entraîneur de l’USMA, a insisté auprès de Had-
dad sur l’intérêt que lui porte le club de Soustara.
Il lui a même fait savoir que le directeur sportif
Antar Yahia allait prendre attache avec lui une fois
qu’il sera à Alger, après la fin du confinement et du
Covid-19.  
Le joueur veut rester 
à Constantine, mais…

Pour sa part, le natif de Collo veut rester au
moins pour une saison supplémentaire au CSC. Il

avait déjà eu des discussions
avec la direction du club pour
prolonger son bail. Seule-
ment, ça s’est bloqué depuis le
déclenchement de la pandé-
mie du Covid-19 et l’instaura-
tion du confinement. Il se
pourrait que les choses bou-
gent à partir de la semaine
prochaine.
« Zeghdoud et Neghiz
m’ont contacté »

Joint par nos soins,
Fouad Haddad a

confirmé les contacts
: « Effectivement, j’ai

reçu des contacts
de l’USMA et

du MCA.
Concernant

l’USMA, c’est le coach Mounir
Zeghdoud qui m’a appelé au
téléphone pour me parler de
l’intérêt de l’USMA. Il m’a fait
savoir aussi qu’une fois le di-
recteur sportif Antar Yahia
sera à Alger, il prendra attache
avec moi pour me rencontrer.
Pour le Mouloudia, c’est aussi
le coach Nabil Neghiz qui m’a
contacté et je tiens à remercier
les deux entraîneurs pour l’in-
térêt qu’ils m’ont porté. »
« Je devrais 
prolonger au CSC »

Enfin, Fouad Haddad an-
nonce qu’il devrait prolonger
son contrat au CSC : « En
principe, je devrais prolonger
mon bail au CSC. Je devais le
faire il y a quelques semaines,

mais je ne l’ai pas
fait pour les

raisons que
tout le monde
connait. Pro-
chainement,

je le ferai peut-
être afin d’être

soulagé. »
S.H.

APRÈS L’USMA

AMRANI VEUT UN
NOUVEL ASSISTANT

REDJRADJ VA PROCÉDER À UNE RÉORGANISATION DU CLUB
Selon une source crédible, le DG du club Rachid Redjradj ainsi que le manager
général Nasreddine Medjoudj vont procéder à une réorganisation de l’admi-
nistration du club. De nouveaux postes seront créés afin de faciliter le fonc-
tionnement du club. 
« Ce sera après l’officialisation du retour de Amrani »
Sur ce point, le directeur général Rachid Redjradj dira : « Une fois qu’on aura
tout réglé concernant le volet technique et officialiser le retour de Abdelkader Am-
rani, nous allons nous pencher sur le volet administratif afin d’assurer le bon fonc-
tionnement du club. »

Les joueurs 
attendent le 

versement du salaire 
du mois de janvier 

Les joueurs attendent avec im-
patience le versement du salaire

du mois de janvier en plus de
certaines primes de match,

comme cela a été promis
par la direction du

club. 
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A pparemment, le cas du coach
français, Jean-Michel Cavalli, est
en voie d’être résolu puisque le

Mouloudia d’Oran qui a eu recours à la
FAF pour le transfert de l’argent aurait eu
des échos favorables qui laissent les diri-
geants très confiants et optimistes. La Fé-
dération algérienne de football serait en
effet sur le point de prendre en considéra-
tion le conflit des clubs algériens au niveau
de la FIFA afin d’apurer leur situation fi-
nancière à l’aide notamment des droits de
l’ENTV que la LFP a décidé de leur avan-
cer. Le Mouloudia, qui a buté sur un réel
problème relatif au transfert de l’argent du
dinar en monnaie européenne a adressé
une correspondance à la FAF dans laquelle
le problème de virement a été détaillé.
C’est à cet effet que certains responsables
de la fédération ont rassuré les dirigeants
du Mouloudia quant à l’inquiétude de la
FAF. La décision de s’occuper de cette af-
faire par la plus grande instance du foot-
ball en Algérie sera prise lors de la
prochaine réunion du bureau fédéral pré-
vue le samedi 30 mai.

Les coordonnées bancaires enfin
envoyées

Entre-temps, les dirigeants du Moulou-
dia ont sollicité l’avocat de Jean-Michel
Cavalli au niveau de la FIFA afin que ce
dernier puisse envoyer les coordonnées
bancaires du coach en question. Cela fait
presque vingt jours que Cavalli n’a rien
communiqué aux dirigeants du MCO
alors que le point numéro six de la notifi-
cation de la FIFA était net et précis où il
est du devoir du demandeur de commu-
niquer au Mouloudia ses coordonnées
bancaires et aviser par là même la FIFA en
cas de paiement. Les responsables du
MCO, qui ne connaissaient pas encore les
intentions de Cavalli, voulaient savoir si le
coach veut qu’on lui verse de l’argent en di-

nars dans son compte à Oran, chose qui
arrangera les affaires de la direction, ou s’il
va communiquer un autre compte à
l’étranger, ce qui poussera le MCO à solli-
citer l’intervention de la FAF. 

Le Mouloudia doit payer en euros
Finalement, il ne s’agit pas de son

compte en Algérie qu’il possédait le temps
où il entraînait le Mouloudia d’Oran. En
effet, c’est l’avocate de Cavalli qui a envoyé
un e-mail répondant à celui du Moulou-
dia envoyé la veille et où elle a communi-
qué les coordonnées bancaires d’un
compte à l’étranger. De ce fait, la direction
du Mouloudia aura besoin de l’aide de la
FAF pour le transfert de l’argent. 

L’argent de Cavalli prêt
Selon nos sources, cela fait déjà quelques

jours que les responsables du Mouloudia
ont réussi à réunir l’argent de Jean-Michel
Cavalli qui est estimé aux environs de neuf
cents millions de centimes. En tous les cas,
pour ce qui est de l’argent que va verser le
Mouloudia à Cavalli, il semble prêt, reste à
présent la procédure du transfert qui devra
être prise en charge par la FAF.  

On s’occupera maintenant 
du paiement des joueurs

Si le transfert de l’argent est confirmé
par la FAF, la direction du Mouloudia
d’Oran devra se focaliser sur le paiement
des joueurs qui représente un cas très épi-
neux. Devant bénéficier d’un apport fi-
nancier de la part de la société Hyproc, la
direction essayera de trouver un accord fi-
nancier avec les joueurs qui seront appe-
lés à toucher entre une ou deux
mensualités. Tout dépendra de la volonté
des joueurs de baisser leur salaire ou pas,
notamment celui relatif aux premiers mois
de la saison. 

A. L.

L’arrière gauche des
Hamraoua, Ezzemani
Mohamed, n’a pas arrêté
l’entraînement. Loin
d’être découragé par le
confinement et le mois
de Ramadhan, le joueur
affirme avoir travaillé
d’une manière régulière. 

Comment avez-vous
passé le mois de Rama-
dhan et les fêtes de
l’Aïd ?

Je dirai Hamdoullah
avant tout. Certes, le
confinement a fait per-
dre le goût du mois de

Ramadhan car on n’a pas
l’habitude de rester confi-
nés chez nous notamment
après la rupture du jeûne.
L’absence de la prière de
Tarawih s’est fait doulou-
reusement sentir. Mais sur
le plan de travail, j’ai donné
le meilleur de moi-même
pour préserver ma forme
physique. 

Plusieurs éléments ont
abandonné l’entraîne-
ment individuel sa-
chant que désormais les
équipes auront besoin
d’une nouvelle prépa-
ration…
Pour ma part, le travail

individuel compte beau-
coup car cela me permet-
tra d’entretenir ma forme
physique et garder mon
poids idéal. Durant le mois
de Ramadhan, c’est tout un
régime alimentaire qui

bascule vers la gourman-
dise parfois sans limite.
Donc, il a fallu continuer à
travailler avec tout le sé-
rieux possible.

Dans quel endroit vous
avez assuré l’entraîne-
ment ?
Je n’avais pas d’endroit

fixe mais je me rendais
souvent au bord de la mer
et parfois à la forêt. L’essen-
tiel est que je fournisse cet
effort qui me permet de
rentrer satisfait chez moi.
Sinon, si jamais on décide
de reprendre l’entraîne-
ment, je ne vais pas trop
souffrir. Je tiendrai le coup
facilement. 

On suppose que l’am-
biance du championnat
voire même l’entraîne-
ment collectif vous
manquent beaucoup,
n’est-ce pas ?
Comme n’importe quel

joueur, l’entraînement col-
lectif et surtout la compé-
tition nous manque
beaucoup. On aimerait se
débarrasser le plus rapide-
ment possible du corona-
virus afin que la vie
reprenne son cours nor-
mal. C’est notre souhait le
plus cher car j’avoue que
cette situation est devenue
pesante sur le plan mental.

Entretien réalisé par
Amine L.

LA FAF SUR LE POINT DE
RÉGLER LE CAS CAVALLI

EZZEMANI : 
«L’ENTRAÎNEMENT

INDIVIDUEL, ENCORE
ET TOUJOURS»

L’ attaquant Soltani estime qu’il serait
difficile actuellement de songer à
une reprise du championnat, et ce

en raison de la situation sanitaire du pays :
«Je pense qu’il serait actuellement impossi-
ble de penser à une reprise du championnat,
et ce au vu du nombre élevé des personnes
contaminées par le Covid-19 ainsi que celui
des décès. Il serait donc plus logique de re-
porter la reprise jusqu’à l’amélioration de
cette situation.»

«L’entraînement individuel est
devenu ennuyeux»

Pour ce qui de la préparation individuelle
des joueurs, Soltani a déclaré : «Il faut savoir
que l’entraînement individuel est devenu en-
nuyeux. Tout le monde s’accorde à dire que
rien ne remplace l’entraînement collectif.
J’estime donc que cette situation va avoir des
répercussions sur nous en prévision d’une
possible reprise du championnat.»

«On doit reprendre la préparation 
à zéro»

L’attaquant a ajouté : «Ce qu’il faut savoir
est que nous devons reprendre la prépara-
tion à zéro. Cela fait plus de deux mois qu’on

s’entraîne en solo. Il est donc obligatoire de
reprendre la préparation à zéro le jour de la
reprise de l’entraînement collectif et ce afin
de retrouver notre niveau habituel.»

«Tous les clubs sont dans la même
situation»

Evoquant la situation de l’équipe qui vise
à se maintenir en Ligue 1, Soltani dira : «Je
pense que tous les clubs sont dans la même
situation. Je ne pense qu’un club sera favo-
risé par rapport à un autre le jour de la re-
prise de la compétition. Cette situation a eu
des répercussions négatives sur toutes les
équipes.»

«Objectif : se maintenir en Ligue 1
Mobilis et atteindre la finale de la
Coupe d’Algérie»

Pour ce qui est des objectifs de l’USM Bel
Abbes en cette fin de saison, Soltani nous a
confié : «Nous sommes bien partis pour at-
teindre notre objectif en championnat qui
est de se maintenir parmi l’élite. On fera tout
ce qui est en notre possible pour rester en
Ligue 1. Aussi, nous allons tout faire pour
aller loin en Coupe d’Algérie et atteindre
inch’Allah la finale de cette compétition.

Toutefois, il faut attendre pour le moment
d’être fixé sur la date de la reprise de la com-
pétition afin de pouvoir évoquer nos objec-
tifs.»

«Mettre les masques et suivre les
recommandations peut nous faire
éviter une catastrophe»

Evoquant la dernière décision d’imposer
le port du masque, Soltani rappelle : «A
l’instar du monde entier, notre pays traverse
une grave crise sanitaire. Je pense qu’il est
important de suivre les recommandations
des spécialistes. L’obligation du port du
masque peut aussi être important dans la
lutte contre la propagation du coronavirus.
Ainsi, mettre les masques et suivre les re-
commandations peut nous faire éviter une
catastrophe.»

«On a fêté l’Aïd à la maison»
Soltani a indiqué que la fête de l’Aïd a été

différente cette année : «Contrairement aux
années précédentes, nous avons fêté l’Aïd,
cette fois-ci, à la maison. J’espère que la si-
tuation va s’améliorer et qu’on pourra très
vite retrouver notre vie d’avant.»

Propos recueillis par Tadjeddine

SOLTANI : «IL SERAIT IMPOSSIBLE DE
REPRENDRE LA COMPÉTITION, SI…»



09

NA HUSSEIN DEY
N°4765 / MERCREDI 27 MAI 2020

1LIGUE
MOBILIS

USBUSBUSBASO

L’attaquant oranais, Walid Hellal, pense
qu’il sera très compliqué pour les joueurs
de se préparer pendant l’été vu la chaleur

qui existe à
Chlef en cette
période de
l’année.

Tout
d’abord
comment
avez-vous
passé les
fêtes de
l’Aïd ?

On a passé
ces fêtes
dans des
condit ions
except ion-

nelles vu le confinement imposé aux ci-
toyens à cause de la propagation du
coronavirus. Sinon, j’ai passé le Rama-
dhan et l’Aïd dans la chaleur familiale.

Certains s’attendent à la fin du
confinement. Qu’en pensez-vous ?
Franchement, c’est une décision qui

est des prérogatives du pouvoir algé-
rien. Si la situation nécessite un pro-
longement du confinement, on doit
respecter cette décision d’autant plus
que les cas de coronavirus sont en aug-
mentation constante. Sinon on doit
continuer à respecter les mesures de
confinement et de sécurité pour réduire
efficacement la transmission de l’épidé-
mie.

En cas de déconfinement, il est fort
possible que vous repreniez l’en-
traînement. Cela vous fera plaisir,
non ?
Oui, bien sûr, car le travail collectif

voire même la compétition officielle
nous manquent beaucoup. Cela fait
plusieurs mois qu’on n’a pas encore tapé
dans le ballon, le fait de reprendre notre
vocation nous excite déjà. Maintenant,
on doit attendre les nouvelles que l’État
algérien va annoncer.

Ne pensez-vous pas qu’il sera diffi-
cile de reprendre en pleine cani-
cule?
C’est sûr qu’il sera difficile de résister

à la chaleur qui caractérise Chlef en
cette période estivale. Ce sont d’ailleurs
toutes les villes de l’intérieur du pays
qui souffrent sur ce point-là. En plus, le
terrain en gazon synthétique dégage de
la chaleur. Ce sera vraiment très diffi-
cile de s’adapter à ce genre de condi-
tions.

Un dernier mot ?
Je tiens à présenter mes meilleurs

vœux au peuple algérien suite aux fêtes
de l’Aïd. Je leur lance aussi un message,
de continuer à faire bloc face à la pan-
démie afin qu’on retrouve le plus tôt
possible une vie normale.

Entretien réalisé 
par S. B. 

A rrivé l’été dernier en
provenance du
DRBT, Mohammed

Yali n’a pas fait long feu au
NAHD. Pas du tout épar-
gné par les blessures,
l’aventure de l’internatio-
nal mauritanien avec les
Sang et Or n’a durée que
six mois. Ayant touché
uniquement deux salaires
durant cette période, le
milieu de terrain avait dé-
cidé de saisir la première
instance du football mon-
dial pour toucher son ar-
gent. Une fois que son
dossier a été soigneuse-
ment étudié, la FIFA a
tranché en sa faveur. En
effet, le Nasria est désor-
mais obligé de lui verser 3
milliards 670 millions de
centimes, une grande
somme qui représente les
salaires de deux saisons.
Menacés dans un premier
temps par une défalcation
de points, les Nahdistes
risquent d’autres lourdes
sanctions dans le cas où la
situation financière du
joueur ne serait pas régu-
larisée dans les délais fixés
par la FIFA. D’après une
source proche de ce dos-
sier, le NAHD risque d’être
privé de recrutement du-
rant dix-huit mois, c’est ce
qui va compliquer davan-
tage la mission des Hus-
seindéens qui disposent

déjà d’un effectif tout juste
moyen.  

La direction a décidé
de ne pas introduire
un recours

Lors de nos précédentes
éditions, nous avons rap-
porté que les dirigeants
étaient en train de prépa-
rer un dossier pour se dé-

fendre mais selon une
source généralement bien
informée, la direction,
après une mûre réflexion a
décidé de faire machine
arrière et ne pas déposer
un recours. Conscients
que saisir le TAS ne les fera
gagner que plus de temps,
les Nahdistes n’ont pas jugé
utile d’opter pour cette dé-

marche qui est très coû-
teuse. Lourdement criti-
qués pour avoir mal géré
cette affaire, les responsa-
bles qui se sont mis à l’évi-
dence s’apprêtent donc à
régulariser l’international
mauritanien afin d’éviter
les lourdes sanctions de la
FIFA. 

Les responsables 
ont pris attache 
avec le représentant
du joueur

Pour prouver leur
bonne foi, les Hussein-
déens n’ont pas hésité à
prendre attache avec le re-
présentant du joueur qui
se trouve actuellement à
son domicile en Maurita-
nie. Pas du tout prêt à re-
noncer à son argent,
l’ancien milieu de terrain
de la DRBT a fait savoir
aux Nahdistes qu’il est prêt
à faire un sacrifice pour
leur faciliter la tâche. Selon
nos informations, même si
son passage au NAHD n’a
pas été une totale réussite,
Mohamed Yali garde
quand même de bons sou-
venirs de son expérience
avec les Sang et Or. Ne
souhaitant pas enfoncer le
club algérois qui souffre
déjà sur le plan financier, il
leur a fait savoir qu’il ac-
cepte d’être payés en deux
voire trois tranches. 

Rachid C.

Bien que rien d’officiel ne
soit signalé concernant
l’avenir du championnat,

des échos sont parvenus aux
Chélifiens selon lesquels le
championnat va reprendre ses
droits cet été. Des rumeurs qui se
sont répandues comme une traî-
née de poudre dans la bâtisse de
l’ASO Chlef. Zaoui, l’entraîneur
en chef, ainsi que ses éléments
pensent qu’il est impossible que
le championnat démarre l’été vu
la canicule qui caractérise l’en-
droit en cette période de l’année.

Une chaleur suffocante 
à partir de juin

Il faut dire que Chlef est connu
pour être une zone à haut risque
en matière de chaleur durant
l’été. Le mercure grimpe en effet
d’une manière impressionnante
à partir du mois de juin dépas-
sant ainsi les 30 degrés Celsius.
Durant la période estivale, il peut
même atteindre facilement les 40
degrés. Il est donc impossible
non seulement de prendre part
aux matches officiels mais même
à une préparation d’intersaison
qui nécessite généralement du
biquotidien. C’est donc ce point
qui dérange le plus cette équipe

de Chlef et ses responsables.

On propose un mini-
championnat

Les responsables de l’ASO
ainsi que l’entraîneur en chef,
Samir Zaoui, conscients que la
saison blanche n’arrangera pas
leurs affaires, propose aux res-
ponsables du football d’opter
pour un mini-championnat
entre les équipes de tête. Pour
eux, c’est le meilleur moyen pour
terminer ce championnat en dé-
signant non seulement le cham-
pion d’Algérie mais aussi les
représentants algériens durant
les différentes coupes internatio-
nales. 

Une décision qui
prolongera le repos 
des joueurs

Cette décision pourrait avoir
des répercussions sur l’équipe de
l’ASO Chlef puisque les joueurs
seront forcés encore une fois au
repos. Ils pourront se contenter
uniquement de préparation si ja-
mais le confinement est levé par
le pouvoir algérien. Il faut dire
que l’attente sera encore dure
pour les poulains de Zaoui qui
ne supporteront certainement
pas de voir les autres joueurs
taper dans le ballon alors qu’ils
resteront encore sans compéti-
tion.

S. B.

HELLAL : «CE NE SERA PAS FACILE
DE RÉSISTER À LA CHALEUR»CHLEF DEVANT L’IMPOSSIBILITÉ

DE REPRENDRE LE TRAVAIL EN ÉTÉ 

Après une première par-
tie de saison décevant,
Zakaria Habchi a réussi

à s’imposer comme un élément
important lors de la phase re-
tour du championnat. Lors de
cette déclaration qu’il nous a
accordée, l’ancien attaquant de
l’USMB nous dira que l’entraî-
nement individuel commence à
devenir ennuyeux : «Nous
sommes loin de la compétition
depuis maintenant plus de deux
mois. Personnellement, je ne
m’attendais pas à un tel scéna-
rio, je pensais que le champion-
nat allait être suspendu durant
toute cette période. L’ambiance
des matches et de l’entraîne-
ment en groupe me manque
énormément. L’entraînement
individuel commence à devenir
ennuyeux. Je fais de mon mieux
pour maintenir ma forme mais
il faut être réaliste, rien ne rem-
place la compétition.» 

«J’espère que 
le championnat 
reprendra bientôt»

En nette progression avant
que la Ligue 1 ne soit suspendu
le 14 mars dernier, notre inter-
locuteur espère que le cham-
pionnat reprendra bientôt :
«Nous sommes en train de
vivre une situation inédite, c’est
la première fois que les activi-
tés sportives sont suspendues
durant toutes cette période.
Nous avons appris que les res-
ponsables du football national
devront se réunir prochaine-
ment pour prendre une déci-
sion. Personnellement, je veux
aller jusqu’au bout de la saison
surtout qu’il ne reste que huit
rencontres à disputer. J’espère
que cette pandémie de corona-
virus disparaitra rapidement
afin qu’on puisse retrouver
notre vie normale.»  

Rachid C.

HABCHI «L’ENTRAÎNEMENT
INDIVIDUEL 
COMMENCE 
À DEVENIR 
ENNUYEUX»

LE NASRIA RISQUE D’ÊTRE
PRIVÉ DE RECRUTEMENT 



Dans un message adressé aux
supporters de l’ASAM, le
président Bensid Cheddad

a tenu à rassurer tout le monde en
dépit de la crise financière aigüe
qui asphyxie le club. Le boss m’lili
s’est s’exprimé sur l’avenir de leur
club et dira que sa direction s’active
dans tous les sens pour trouver de
nouvelles sources de financement
afin d’assainir la situation finan-
cière des joueurs. Pour Bensid,
l’ASAM aura besoin d’un budget
conséquent pour terminer d’abord
l’actuel exercice dans de bonnes
conditions et se préparer par la
suite pour la prochaine saison. 

L’affaire Yanakovic
toujours d’actualité

Le président de l’ASAM avoue
que sa direction est préoccupée par
l’affaire de l’ancien entraîneur Ya-
nakovic.  Les démarches adminis-
tratives et légales ont été
entreprises afin de déposer le re-

cours au niveau du TAS de Lau-
sanne. Bensid espère un allégement
dans la sentence notamment la ré-
vision de l’amende surtout que l’an-
cien technicien serbe ne possédait
pas de diplôme qui lui permettait
de travailler en Algérie. 

Négociation pour la baisse
des salaires

Bensid a déclaré qu’il devrait
prendre attache avec ses joueurs in-
cessamment afin de leur expliquer
la situation actuelle du club. En pa-
rallèle, le président de l’ASAM de-
vrait entamer les négociations avec
eux pour une éventuelle revue sur
la baisse des salaires. Le coronavi-
rus a contraint tous les clubs à
changer leur politique salariale et
Bensid souhaite trouver un terrain
d’entente avec les camarades de
Tiaïba dans les meilleurs délais
avant de passer à la régularisation
de leur situation financière. À noter
que la plupart des joueurs n’ont

perçu que deux mois de salaires de-
puis l’entame de la saison.

Patience…
Dans son message, le boss d’Aïn

M’lila a souligné les difficultés que
rencontrent les coéquipiers de Dib
à cause du retard de leurs salaires
depuis le mois d’octobre dernier. Il
leur a demandé de patienter encore
un peu et attendre ainsi l’arrivée des
subventions des autorités locales. À

rappeler que la direction du club a
déposé une demande d’audience au
niveau du cabinet du wali afin de
lui dresser un tableau de la situa-
tion du club et tenter de le convain-
cre de venir en aide à l’ASAM dans
les meilleurs délais. 

Amrani contacte les
joueurs et les entraîneurs

Les joueurs de l’ASAM et les
membres du staff technique ont

reçu un appel de la part du prési-
dent de la société sportive, Malik
Amrani, afin de leur transmettre
ses vœux à l’occasion de l’Aïd el-
Fitr. Une occasion pour les inciter
à continuer l’entraînement en solo
et leur demander de garder leur
concentration surtout que tout le
monde parle d’un proche déconfi-
nement. K. M.
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BENSID RASSURE LES M’LILIS

La direction du CABBA, par le biais de son
président Anis Hammadi, et le directeur
général, Nadir Bouzenad, a saisi officielle-

ment la FAF et la LFP afin de réitérer sa de-
mande de mettre fin à la compétition officielle.
Les Bordjis ont expliqué dans leur correspon-
dance officielle les motifs de leur demande et in-
sistent ainsi pour l’arrêt définitif du
championnat. A rappeler que Bouzenad a tout
dévoilé lors d’un long entretien et n’a pas hésité
à réclamer la fin de la saison devant cette pan-
démie qui frappe le monde entier. 

Des facteurs extraordinaires    
La direction du CABBA a souligné dans sa

correspondance que la décision d’arrêter le
championnat après 22 journées consommées est
imposée par des facteurs extraordinaires. La
propagation du coronavirus oblige les autorités
à s’orienter vers cette issue surtout que la plu-
part des clubs professionnels des Ligues 1 et 2
réclament haut et fort une année blanche.  

Des efforts interminables
Les responsables du club tiennent à leur po-

sition et ont tout expliqué aux dirigeants de la
FAF et de la LFP leur motivation. Terminer la
saison demande des efforts interminables et
beaucoup de moyens financiers car il faut pas
moins de quatre mois afin de se préparer et li-
quider le reste du championnat sans compter la
compétition de la Coupe d’Algérie. Du coup, l’on
s’interroge quand débutera la saison 2020/2021
surtout que le nombre des clubs sera augmenté
à 18.

Risque sur la santé des joueurs 
Dans son communiqué, la direction du

CABBA n’a pas omis de souligner que la reprise
du championnat risque d’engendre un fardeau
financier supplémentaire sur le dos des clubs qui
n’arrivent même pas à gérer ses dettes. En plus,
les joueurs devront disputer 44 matches en l’es-
pace de moins d’une année (8 matchs retards et
36 de la nouvelle saison).  Cette reprise coïnci-

dera aussi avec l’été et les joueurs seront
contraints de jouer sous une terrible chaleur.

Désigner le champion, annuler la
relégation et 20 équipes en Ligue 1

Anis Benhammadi et Nadir Bouzenad ont
proposé des solutions, à savoir la proclamation
du champion ainsi que les équipes qui devront
participer aux différentes compétitions conti-
nentales selon l’actuel classement. Aussi, la re-
légation sera annulée et la montée de quatre
équipes, ce qui augmentera le nombre des
équipes de la Ligue 1 à 20 formations. 

Accompagner les clubs financièrement
Dans le même registre, la direction du club a

demandé aux instances chargées de la gestion
du football local à accompagner les clubs finan-
cièrement à l’issue des séquelles laissées par la
pandémie du coronavirus. Benhammadi et
Bouzenad ont même suggéré les mécanismes. A
cet effet, les clubs devront être assistés par une
entreprise nationale  et activer le protocole des
droits TV qui tarde toujours à se concrétiser.
Aussi, il faut accorder de micro-crédits aux

clubs sur plusieurs échéanciers et annuler les
frais d’engagement concernant la saison pro-
chaine et venir en aide aux jeunes catégories. 

Préparer la saison prochaine
A la fin de sa correspondance, la direction

du CABBA a insisté auprès de la
FAF et la LFP sur l’obligation de
profiter de l’actuelle situation
pour préparer la saison
prochaine. Etaler les
préparatifs au mois de
septembre prochain
permettra aux clubs
de démarrer sur de
bonnes bases et évi-
ter les précédentes
erreurs. Les Bordjis
souhaitent à ce que
leur correspondance
soit prise en considéra-
tion et ce dans l’intérêt
général du football algé-
rien.

A. B.

LA DIRECTION SAISIT LA FAF
ET LA LIGUE ET INSISTE SUR
L’ARRÊT DU CHAMPIONNAT

EN PLUS DE CHAOUCHI ET AGGOUNE

AMRANE EST EN
FIN DE CONTRAT
Le défenseur Mohamed Am-

rane, qui dispute sa troi-
sième saison au CABBA,

verra son contrat expiré en fin de
saison. Ainsi, il s’agit du troisième
élément qui demeure en fin de
contrat en plus de Chaouchi et
Aggoune.  Et pourtant, tout le
monde croyait que le bail de l’an-
cien joueur de Tadjenanet expire
la saison prochaine avant que de
nouveaux détails ne se profilent à
l’horizon. 

Il a exigé de réduire son
bail en contrepartie d’une
baisse de salaire

Selon les dernières informa-
tions en notre possession, Am-
rane, qui n’a pas beaucoup joué
cette saison contrairement à la
saison précédente, a demandé de
réduire son contrat après que la
direction du club a exigé de lui et
de six autres éléments de revoir à
la baisse leur salaire lors du der-
nier mercato hivernal. A noter
que le joueur a renouvelé son
contrat la saison passée pour deux
ans supplémentaires. 

La direction ne s’est
pas opposée

Avant de s’envoler en destina-
tion de Tunis pour le stage hiver-
nal sous la coupe de l’ancien

coach Bouakaz, Amrane a
trouvé un terrain d’en-

tente avec la direc-
tion du CABBA

qui n’a pas hé-
sité à réduire

son bail en
contrepar-
tie de la
baisse de
son sa-
laire. Dés-
o r m a i s ,

t r o i s
joueurs sont

en fin de
contrat et s’agit

de Chaouchi, Ag-
goune et Amrane.

A. B.

Le dossier traine
et intrigue les Bordjis

AFFAIRE TOUAL
REPORTÉE AU 27 JUIN

Prévue pour le 7 mai dernier, le Tribunal spor-
tif de Lausanne a de nouveau reporté l’audience de
l’ancien gardien Hassen Toual au 27 juin prochain.

La direction du club a reçu hier une correspon-
dance de la part du tribunal qui l’informe de la

nouvelle date. Il faut dire que l’affaire ne cesse de
trainer et tracasse encore les Bordjis. Les sup-

porters veulent connaitre le verdict quel
que soit et clore définitivement le dos-

sier qui remonte à l’époque du
président Merzougui.

A. B.
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P lusieurs équipes de la
Ligue 1 Mobilis profi-
tent de la suspension de

toutes les activités sportives
pour entamer la préparation du
prochain exercice. Auteur
d’une bonne saison, les remar-
quables prestations livrées par
Chamseddine Derradji ne sont
pas passées inaperçues. Ayant
appris qu’il est dans le viseur
des recruteurs d’autres clubs,
Azzedine Bennacer nous a fait
savoir qu’il ne compte en aucun
cas se séparer de ses services. Si
tout se déroule comme prévu,
c’est donc au NC Magra que le
solide défenseur évoluera la
saison prochaine.   

Il est convoité par 
le Mouloudia

Même si aucune offre ne lui
a été formulée, une source
proche du joueur nous a confié
qu’il est convoité par le Mou-
loudia. L’un des meilleurs
joueurs dans son poste en
championnat, le jeune défen-
seur dispose d’une grande
marge de progression, c’est ce
qui convient parfaitement à la
nouvelle politique des Moulou-

déens qui comptent engager
des jeunes joueurs qui ne tou-
chent pas de gros salaires. Il est
à noter que Chamseddine Der-
radji est lié avec le NCM
jusqu’au mois de juin 2021,
chose qui rend son transfert
vers le Doyen compliqué.     

Le problème financier
refait surface

Impayés depuis maintenant
six mois, les partenaires de Sid-
Ali Haroun commencent à per-
dre patience. En effet, nous
avons appris que plusieurs
joueurs ont eu ces dernières
heures des discussions avec les
responsables à propos de leur
argent. Compréhensifs, les di-
rigeants du NCM ont tenu une
nouvelle fois à les rassurer en
leur faisant savoir qu’ils sont en
train de s’activer dans tous les
sens pour mettre fin à ce pro-
blème. 

Bennacer attend l’aide
des autorités locales

Le président qui compte
jouer la carte de motivation
lors des huit dernières journées
du championnat attend tou-

jours l’aide des autorités lo-
cales. Azzedine Bennacer, qui
gère depuis plusieurs mois le
club avec son propre argent, a
d’ailleurs déclaré à maintes re-
prises que les gens de la ville de
M’sila doivent tous mettre la
main dans la main pour aider
le club à se maintenir parmi
l’élite.   

Cherrad espère qu’un
terrain d’entente sera
trouvé avec les joueurs

Pour sa part, le coach,
conscient de la difficulté de sa
mission, espère qu’un terrain
d’entente sera trouvé avec les
joueurs afin que ces derniers
puissent se concentrer unique-
ment sur leur travail. Pour rap-
pel, nommé à la tête de la barre
technique après le départ de
Hadj Merine, Malik Cherrad
croit dur comme fer au main-
tien mais il insiste pour que ses
protégés soient mis dans les
meilleures conditions, c’est
ce qui lui permettra d’ap-
pliquer son programme
dans une bonne am-
biance. 

M. K.

DERRADJI N’IRA
NULLE PART L es premiers non reléga-

bles, les Biskris ne savent
toujours pas quand est-ce

que la Ligue 1 qui est suspen-
due pour éviter la propaga-

tion du coronavirus
reprendra ses droits.

Même s’ils sont dans le
flou, ils continuent de
se préparer à toutes
les éventualités.
Même si nous

sommes qu’à huit journées de
la fin du championnat et toutes
les équipes ne disposent pas
des moyens qui leur permet-
tent de reprendre l’entraîne-
ment collectif dans les
conditions actuelles, le pré-
sident Farès Benaïssa ne
souhaite rien laisser au ha-
sard. Ce dernier se trouve
d’ailleurs en contact perma-
nent avec les dirigeants et
les membres du staff tech-

nique qui sont en train de
préparer la feuille de
route pour les semaines
à venir.       
Les joueurs
n’ont à aucun
moment
arrêté les
entraînements

C o n s c i e n t s
qu’aucune déci-
sion finale n’a été
prise et que la

compétition pourra
reprendre à n’importe

quel moment, les responsables
avaient demandé aux protégés de
Nadhir Leknaoui de ne pas arrê-
ter l’entraînement. Plus de deux
mois après la suspension des ac-
tivités sportives, le préparateur
physique qui leur a communiqué
plusieurs programmes variés es-
time que les joueurs se trouvent
dans une bonne forme et qu’ils
n’accusent pas un grand retard
sur le plan physique.  
Ils s’impatientent pour
leur argent 

Comme c’est le cas pour prati-
quement toutes les équipes du
championnat, les camarades
d’Adel Lakhdari ne sont pas à
jour en matière des salaires. Face
à cette situation, ils n’ont pas hé-
sité à prendre attache avec Ab-
delkader Trea. D’après les
informations dont nous dispo-
sons, ils ont demandé au mana-
ger général quand la direction
compte régulariser ne serait-ce
qu’une partie de leur argent. 
Ils comptent saisir la CRL 

Dans tous leurs états, les
joueurs ont fait savoir à Abdel-
kader Trea qu’ils ne manquent
pas de courtisans et que dans le
cas où le président Farès Be-
naïssa ne prendrait pas les choses
en main, ils vont être obligés de
saisir en fin de saison la Cham-
bre de résolution des litiges afin
de toucher leur argent et récupé-
rer leur libération.  

K. M.

LA DIRECTION SE PRÉPARE À
TOUTES LES ÉVENTUALITÉS 

PUB

Anep : 2016008616 / Le Buteur du 17-05-2020Anep : 2016008616 / Le Buteur du 27-05-2020 Anep : 2016008699 / Le Buteur du 27-05-2020
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AVEC CINQ MOIS DE
SALAIRES IMPAYÉS DES JOUEURS COMPTENT SAISIR LA CRL
S i le championnat n’est pas en-

core près de reprendre au
moins actuellement avec la

crise sanitaire qui ne connaît tou-
jours pas un apaisement, les diri-
geants du MOB seront confrontés à
une situation délicate lors des pro-
chains jours en raison des dettes
que cumule le club et les problèmes
financiers qui pourraient avoir des
conséquences négatives lors des
prochaines semaines. En effet, l’ef-
fectif demeure l’une des priorités
actuellement puisque les joueurs
qui n’ont pas perçu leurs salaires de-
puis cinq mois ne comptent pas res-
ter les bras croisés et veulent saisir
la Commission de résolution de li-
tiges pour exiger le payement de
leur dû. Et l’on voit mal le club, qui
a vécu une saison mouvementée
jusque-là, avec des changements
opérés au niveau de la direction
après que le CSA a hérité de la ges-
tion des affaires de l’équipe jusqu’à
la fin de la saison, en finir avec les
problèmes divers auxquels il fait
face en cette fin de saison en atten-
dant la reprise du championnat lors
des prochaines semaines.

Ils s’inquiètent pour leur
argent

N’ayant perçu que trois mensua-
lités sur sept qu’ils ont travaillées
jusque-là, les joueurs craignent
pour leurs salaires qu’ils n’ont pas
encaissés d’autant plus que le club
est confronté à une situation finan-
cière délicate actuellement où les
caisses sont vides. Aussi ils ne sont

pas rassurés sur leur dû et ne comp-
tent pas rester les bras croisés, se
montrant de plus en plus inquiets
notamment après l’arrêt du cham-
pionnat depuis maintenant plus de
deux mois. C’est dire que les joueurs

veulent avoir plus de renseigne-
ments concernant leur argent en at-
tendant de reprendre la
compétition officielle lors des pro-
chains jours. La majorité des
joueurs avec lesquels nous avons

discuté ont tenu à afficher leur in-
quiétude face à cette crise sanitaire
mais aussi financière qui les em-
pêche de percevoir, au moins, une
partie de leur dû.

Ils veulent des assurances
avant la reprise du
championnat

Par ailleurs, si la situation actuelle
inquiète de plus en plus les cama-
rades de Bencherif, il n’en demeure
pas moins que ces derniers exigent
des assurances quant à leur dû
avant même une probable reprise
du championnat. C’est ainsi qu’ils
ont émis le vœu d’avoir une discus-
sion avec les dirigeants à propos de
leur situation financière et les cinq
mois de salaire qu’ils n’ont pas per-
çus depuis le début de la saison
pour qu’ils soient fixés sur leur ave-
nir. En effet les joueurs sont nom-
breux à s’inquiéter d’une telle
situation d’autant plus que le club
ne semble pas en mesure de répon-
dre à leurs exigences en raison de la
crise financière qui frappe la plu-
part des clubs de Ligue 1 et 2 Mo-
bilis depuis l’apparition de cette
pandémie de coronavirus. Les diri-
geants quant à eux ont déjà tiré la
sonnette d’alarme quant au manqu
des finances qui leur permettent de
procéder à la régularisation de la si-
tuation financière des joueurs.

Ils s’interrogent sur l’issue
de la trêve sur le plan
financier

Les craintes des joueurs ne

concernent pas uniquement les
cinq mois de salaire qu’ils n’ont pas
encore perçus mais aussi les mois
de la trêve observée depuis mars
dernier surtout qu’ils n’ont pas tra-
vaillé durant toute cette période. La
majorité des clubs ont estimé qu’ils
ne peuvent pas procéder au paye-
ment des joueurs sachant que ces
derniers n’ont pas travaillé durant
cette période en raison de l’arrêt du
championnat causé par la pandé-
mie de coronavirus. C’est dire que
l’inquiétude s’est installée davantage
chez les joueurs en attendant de
voir encore plus clair lors des pro-
chains jours.

La direction a déjà tranché 
la question 

Sur un autre volet, le président du
CSA/MOB, Bennaï Arab, a déjà af-
fiché ses craintes quant à la situa-
tion financière du club notamment
en ce qui concerne les dettes des
joueurs qui ont déjà saisi la CRL
avant d’évoquer les précédents mois
où ils étaient à l’arrêt en affirmant
qu’ils ne seront pas comptabilisés.
Une question qui pourrait provo-
quer un différend entre les diri-
geants et les joueurs sachant que
personne n’est responsable de cet
arrêt de la compétition officielle de-
puis le 15 mars dernier. En atten-
dant, les dirigeants du MOB se
trouvent dans une situation difficile
avec cette crise financière qui me-
nace l’avenir du club.

H. L.

GUENINA : « LE PROLONGEMENT DE LA TRÊVE
N’ARRANGERA PAS LES JOUEURS »

Etant déjà confrontés à se mettre
au confinement suite à la décision
de l’arrêt de toutes les compéti-
tions par les instances concer-
nées, les joueurs au niveau des
différents clubs attendent tou-
jours un signe de la part des ins-
tances concernées à propos d’une
probable reprise des entraine-
ments mais aussi de la compéti-
tion officielle. D’ailleurs, après un
arrêt de plus de deux mois, les
joueurs commencent à s’inquiéter
davantage pour leur avenir d’au-
tant plus que le prolongement de
cette trêve pourrait engendrer
des répercussions négatives
comme l’a tenu à l’affirmer l’atta-
quant Yacine Guenina qui a es-
timé qu’une décision sage
s’impose sur tous les plans.

Cela fait plus de deux mois que
le championnat est à l’arrêt,
peut-on comprendre que c’est
trop long pour vous ?
Certainement, je ne vous cache

pas que c’est la première fois que je
suis personnellement confronté à
une telle situation étant donné que
je n’ai jamais connu cela auparavant
avec un arrêt de la compétition pour
une telle durée. Cela commence à
devenir long et pourrait avoir des
répercussions négatives sur notre
forme sachant que nous sommes en
train de nous entrainer avec les
moyens qui sont à notre disponibi-
lité.

Les entrainements individuels
ne sont pas suffisants pour espé-
rer maintenir votre forme phy-

sique, n’est-ce pas ?
Oui, avec un arrêt de plus de deux

mois et en l’absence des moyens né-
cessaires en raison de la fermeture
de toutes les infrastructures spor-
tives, c’est difficile de maintenir
notre forme physique sachant que
les entrainements individuels ne
peuvent en aucun cas remplacer le
travail collectif. C’est dire que nous
sommes confrontés à une situation
très délicate actuellement avec no-
tamment le flou qui entoure l’ave-
nir du championnat.

Les instances concernées ont
jugé que les conditions né-
cessaires ne sont pas réu-
nies pour reprendre le
championnat, qu’en
pensez-vous ?
Effectivement. La

pandémie du corona-
virus continue de
faire encore des vic-
times avec de nou-
veaux cas de
contaminations qui
sont enregistrés
quotidiennement à
travers le pays. Cette
situation n’est pas
favorable pour la
reprise du cham-
pionnat et les ins-
tances concernées doivent
prendre en considération tous
les paramètres avant de pren-
dre une décision.

Mais le prolongement de la
trêve pour d’autres semaines

aura des effets néga-
tifs sur votre forme,
cela va vous mettre
dans l’embarras,

non ?
O u i ,

exacte-
m e n t ,

d’un côté, on ne peut reprendre le
chemin des entrainements ou de la
compétition officielle étant donné
que la situation sanitaire ne s’est pas
améliorée, ajoutant à cela le fait que

le prolongement de la trêve
pour d’autres semaines ne
fait que compliquer la si-
tuation en attendant le
déconfinement. Ce qui

n’est pas venue pour nous
arranger en tant que

joueurs.
Votre équipe

n’est plus

à
l’abri d’une mau-

vaise surprise avec
cette place de reléga-
ble, êtes-vous opti-
miste quant au
maintien ?

La situation dans
laquelle se trouve
notre équipe ne doit
pas être une source

de découragement
pour nous, car il reste

encore 7 rencontres à
jouer et 21 points en jeu.

Ce qui veut dire que tout
reste possible pour ce qui est

des chances de notre maintien
en Ligue 2. Néanmoins, on doit

effectuer une bonne préparation
avant de reprendre la compéti-

tion pour espérer être à la hauteur
des attentes et réaliser notre objec-
tif à la fin de la saison.

Comment évaluez-vous votre
parcours personnel jusqu’à pré-
sent ?
Pour ce qui est de mon parcours

avec le club jusqu’à présent, je peux
dire qu’il a été positif étant donné
que j’ai pris part à la majorité des
rencontres où j’ai fait en sorte de
donner le meilleur de moi-même
pour aider mon équipe à réussir de
bons résultats. Malheureusement,
certains paramètres ont fait que les
résultats ne soient pas à la hauteur
des attentes avec cette place que
nous occupons actuellement dans le
bas du tableau.

Vous êtes encore liés avec un
contrat jusqu’en 2021, avez-vous
pris une décision pour votre
avenir ?
Non, je n’ai pas encore pensé à

mon avenir étant que mon contrat
court jusqu’en 2021, sans oublier le
fait que le moment n’est pas venu
pour évoquer mon avenir. De ce fait,
nous sommes concentrés actuelle-
ment sur l’avenir du championnat
avec cette crise sanitaire mais aussi
la suite du parcours puisque nous
sommes confrontés à une situation
très délicate qui nous impose de
fournir des efforts nécessaires pour
assurer notre maintien.

Entretien réalisé par
 H.L.
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Cristiano Ronaldo et Karim Benzema d'un côté.
Leo Messi et Luis Suarez de l'autre. Deux duos en or
qui se sont compris et qui se comprennent très bien
sur le terrain. Grâce à 'ProFootballDB', nous pour-
rons voir les chiffres qui démontrent leurs incroya-
bles performances durant ces dernières années.
Depuis plusieurs années, LaLiga a pu profiter de
deux des meilleurs duos de l'histoire. Si l'idylle entre
Benzema et Cristiano est bel et bien finie après le dé-
part du quintuplé Ballon d'Or vers la Juventus en
2018, le duo Leo Messi et Luis Suarez file le parfait
amour au Barça. Partager le ballon pour atteindre un
objectif commun. C'est ce que ces quatre monstres
du ballon rond ont fait. Ils ont ainsi atteint le som-
met. Depuis 'ProFootballDB', le laboratoire de don-
nées de BeSoccer, les chiffres indiqués par Benzema
et Cristiano, d'une part, et Messi et Luis Suárez, d'au-
tre part, dans toutes les compétitions officielles, ont
été analysés.

Cristiano Ronaldo et Karim Benzema
Cristiano Ronaldo

et Karim Benzema
ont rejoint le Real
Madrid la même
année, lors de la sai-
son 2009-10. En-
semble, ils ont
disputé un total de
355 matches au
cours de neuf sai-
sons. Le duo en or a
longtemps affolé les
défenses espagnoles
et européennes en-
semble. À eux deux,
ils ont généré 710
buts et passes déci-
sives, soit deux buts
par match. Des chif-

fres qui montrent à quel point les deux ont été im-
portants l'un pour l'autre. Ensemble sur la pelouse,
ils ont généré 173 passes (0,49 par match), en termes
de nombre de buts, ils ont inscrit jusqu'à 537 (1,51
par match). L'impact de l'un sur l'autre peut être ana-
lysé plus en profondeur, puisque Benzema a distri-
bué 37 passes décisives au Portugais, ce dernier en a
distribué 28 au Français

Leo Messi et Luis Suárez 
Leo Messi et Luís

Suárez ne sont pas très
loin de KB9 et CR7, en
fait, ils réalisent des
exploits encore plus
incroyables. L'Argen-
tin et l'Uruguayen for-
ment un duo de choc
depuis que l'ancien
joueur de Liverpool
est arrivé à Barcelone
en 2014. Au cours de
ces six saisons, Messi
et Suárez ont joué un
total de 246 matches
ensemble. Entre les
buts et les passes déci-
sives, ils ont à leur
compteur 581 buts et passes dé., soit 2,36 par match.
Les chiffres sont les plus élevés dans le monde du
football. Peu d'équipes sont capables de produire
2,36 buts par match, et encore moins avec seulement
deux joueurs. D'ailleurs, ils marquent plus de buts
par match (1,61) que l'ancien duo du Real Madrid,
avec un total de 396 ; et surtout, ils ont plus de passes
décisives (0,75) pour atteindre ainsi les 185 passes
décisives au total. Ils forment également un duo qui
est presque impossible d'égaler. Suárez a offert 46
buts à Messi, tandis que l'Argentin a offert 37 buts à
Suárez.

fr.besoccer.com

LES MEILLEURS
ALLIÉS DU PLUS
GRAND DUEL
DE L'HISTOIRE

CARVAJAL DÉVOILE SON ONZE IDÉAL
Le joueur du Real Madrid Dani Carvajal a élu le meilleur onze-type de tous les temps, avec

Messi ou encore Zinédine Zidane. Dani Carvajal était en direct vendredi sur Instagram avec la
marque de football 'Futbol Emotion' et a répondu à quelques questions sur sa vie personnelle et
sa carrière sportive. Le joueur du Real a passé le confinement avec sa compagne.  «Grâce à Dieu,
je vis dans une maison avec un jardin et je peux sortir. J'ai voulu maintenir ma routine de tra-
vail, j'ai aussi fait des puzzles, regarder des séries...», a-t-il confié.  Carvajal a également déclaré
qu'il aimerait remporter plus de trophées.  J'ai un petit musée dans la maison de ma mère où je
garde mes maillots, crampons et ballons.» La marque citée lui a ensuite demandé quel était son
onze idéal, en prenant en comptant des joueurs qui sont désormais à la retraite.  «Je choisirais :
Casillas, Dani Alves, Ramos, Maldini, Roberto Carlos, Zidane, Ronaldinho, Vieira, Messi, Cris-
tiano Ronaldo et Ronaldo Nazário. Ce serait mon équipe parfaite», a alors répondu l'Espagnol.

LES 10 JOUEURS LES PLUS TITRÉS
DE L'HISTOIRE DU FOOTBALL

6. Ryan Giggs 
(35 titres)

Manchester United : 2
UEFA Champions League, 1
Super Coupe de l’UEFA, 1
Coupe intercontinentale, 1
Coupe du Monde des Clubs de
la FIFA, 13 Championnats, 4
FA Cups, 4 Coupes de la Ligue
anglaise, 9 Community Shield.

7. Vitor Baia 
(35 titres)

FC Porto : 1 Champions
League, 10 Championnats du
Portugal, 5 Coupe du Portugal,
9 Supercoupe, 1 Coupe de
l’UEFA, 1 coupe Interconti-
nentale FC Barcelone : 1 Liga,
2 Coupe d’Espagne, 2 Super-
copa, 1 Coupe d’Europe des
vainqueurs de Coupe, 1 Super-
coupe de l’UEFA

8. Maxwel : Brésil
(33 titres)

EC Cruzeiro Belo Hori-
zonte: 1 Coupe du Brésil Ajax
Amsterdam 2 Eredivisie, 1
Coupe des Pays-Bas ,1 Super-
coupe des Pays-Bas Inter
Milan 3 Serie A, 2 Supercoupe
d’Italie, Barcelone 1 Ligue des
champions, 1 Supercoupe
d’Europe, 2 Liga, 1 Coupe du
Roi, 2 Supercoupe d’Espagne,
2 Coupe du monde des clubs
PSG 4 Ligue 1, 4 Coupe de la
Ligue, 3 Coupe de France, 3
Trophée des champions

9.Olexandr 
Shovkovskiy 

(33 trophées)
Dynamo Kyiv : 14 Cham-

pionnats, 10 Coupes
d'Ukraine, 5 Supercoupe
d’Ukraine, 4 Coupes de la CEI 

10. Cristiano 
Ronaldo 

(32 trophées)
Manchester United : 1

UEFA Champions League, 1
Coupe du Monde des Clubs de
la FIFA, 3 Championnats, 2
Coupes de la Ligue anglaise, 1
FA Cup. Real Madrid : 4 UEFA
Champions League, 3 Coupes
du Monde des Clubs de la
FIFA, 2 Championnats, 2
Copas del Rey, 3 Super Coupe
de l'UEFA. Juventus : 1 Cham-
pionnat. Portugal : 1 Cham-
pionnat d'Europe de l'UEFA, 1
UEFA Nations League

1. Dani Alves
(40 trophées)

Séville : 2 Coupes UEFA, 1 Super
Coupe de l’UEFA, 1 Copa del Rey,
1 Coupe d’Espagne • Barcelone : 3
UEFA Champions League, 3 Super
Coupes de l’UEFA, 3 Coupes du
Monde des Clubs de la FIFA, 6
Championnats, 5 Copa del Rey, 5
Supercoupe d’Espagne• Juventus :
1 Coupe d’Italie, 1 Championnat •
Paris Saint Germain : 2 Champion-
nats, 1 Coupe de France, 1 Coupe
de la Ligue, 1 Trophée des Cham-
pions • Brésil : 2 Copa América, 2
Coupe des Confédérations

2. Andres Iniesta 
(36 trophées)

Espagne : 1 Coupe du Monde de
la FIFA, 2 Championnats d’Europe
de l’UEFA. Barcelone : 4 UEFA
Champions League, 3 Super
Coupes de l’UEFA, 3 Coupes du
Monde des Clubs de la FIFA, 9
Championnats, 6 Copa del Rey, 7
supercopa d’Espagne • Vissel Kobe
: Coupe du Japon

3. Piqué 
(35 trophées)

Espagne : 1 Coupe du Monde de
la FIFA, 1 Championnat d’Europe
de l’UEFA. • Manchester United : 1
UEFA Champions League, 1
Championnat, 1 Coupe de la Ligue
anglaise, 1 Community Shield Bar-
celone : 3 UEFA Champions
League, 3 Super Coupe de l’UEFA,
3 Coupe du Monde des Clubs de la
FIFA, 8 Championnats, 6 Copa del
Rey, 6 Supercoupe d’Espagne

4. Lionel Messi 
(35 titres)

Barcelone : 4 UEFA Champions
League, 3 Super Coupe de l’UEFA,
3 Coupe du Monde des Clubs de la
FIFA, 10 Liga, 6 Copa del Rey, 8
Supercoupe d’Espagne. Argentine :
1 médaille d’or aux JO.

5. Zlatan Ibrahimovic :
Suède (35 titres)

Ajax Amsterdam: 2 Champion-
nat des Pays Bas, 1 Coupe des Pays-
Bas , 2 Supercoupe Inter Milan : 3
Serie A, 4 supercoupe d’Italie FC
Barcelone: 1 Liga, 2 Supercoupe, 1
Supercoupe de l’UEFA , 1 Mondial
des Clubs Milan AC: 1 Serie A, 1
Supercoupe Paris Saint Germain: 4
Ligue 1, 2 Coupe de France, 3
Coupe de la Ligue, 4 Trophées des
Champions Manchester United: 1
UEFA Europa League, 1 League
Cup, 1 Community Shield.

Il y a des joueurs, qui, partout où ils passent, complètent
une armoire à trophée qui peut se transformer en musée.
Jetons un coup d’œil aux joueurs les plus titrés.



Annoncé partant suite au départ du
directeur sportif Andoni Zubizarreta,
André Villas-Boas a finalement décidé
de rester à l'Olympique de Marseille. Le
Portugais aurait été convaincu par ses
joueurs. André Villas-Boas a annoncé à
Frank McCourt sa volonté de rester à
Marseille. Décidément, le feuilleton
André Villas-Boas nous réserve des sur-
prises. Cette fois, tenez-vous bien, on
apprend que l'entraîneur a décidé de res-
ter à l'Olympique de Marseille ! C'est ef-
fectivement l'information transmise par
l'entourage du propriétaire Frank
McCourt au quotidien L'Equipe, qui ex-
plique les raisons de ce choix inattendu. 

Villas-Boas l'a annoncé à
McCourt

Alors qu'on l'annonçait partant suite
au départ du directeur sportif Andoni
Zubizarreta, à qu'il avait lié son avenir à
plusieurs reprises, le Portugais a pris le
temps de discuter avec certains de ses
joueurs. A croire que les acteurs ont
trouvé les bons arguments puisque leur

entraîneur, visiblement touché par leur
soutien, a communiqué à l'Américain sa
volonté de continuer à Marseille. Mais
sans pour autant accepter l'offre de pro-
longation (deux années plus une en
option, avec le même salaire) refu-
sée la semaine dernière. S'agit-il de
la suite de la partie de poker-men-
teur récemment devinée ? Ce n'est
pas la tendance selon nos confrères,
ni d'après le principal intéressé qui
s'est expliqué (voir ici). Villas-Boas,
certes pessimiste pour le projet
sportif du club, voudrait continuer
pour ses hommes, pour les suppor-
ters et pour disputer la Ligue des
Champions, récompense de la
deuxième place obtenue en Ligue 1.
Dans ce cas, cela signifie qu'AVB et
le président Jacques-Henri Eyraud de-
vront se supporter la saison prochaine…
On a pourtant du mal à imaginer leur
collaboration compte tenu des tensions
à peine dissimulées, sachant que l'effec-
tif sera probablement affaibli pour des
raisons économiques. 

Eyraud-AVB, ça
promet ! 

D'ailleurs, le jour-
nal précise que le
technicien sous
contrat jusqu'en 2021
passe par McCourt
pour échanger avec la
direction. Une
confiance se serait
donc installée entre
AVB et le boss, prêt à
consulter son entraî-

neur sur le choix des deux directeurs gé-
néraux. Voilà qui devrait plaire à
Eyraud… Après le départ de Zubizar-
reta, le président s'attendait à celui de
Villas-Boas et avait tout fait pour éviter
d'en porter la responsabilité. Le voilà
maintenant condamné à cohabiter dans
une drôle de situation. 

JOAO FELIX 
TOUCHÉ AU GENOU

Mauvaise nouvelle pour
l'Atletico Madrid ! Alors

que la reprise de la Liga est
désormais attendue

pour début juin, le
club madrilène

devra sûrement
composer sans le
milieu offensif Joao

Felix. En effet, dans
un communiqué officiel ce lundi,
les Colchoneros ont indiqué que
l'international portugais avait été
victime d'une entorse du ligament
collatéral interne du genou
gauche à l'entraînement. Pour
l'instant, la durée exacte de l'in-
disponibilité du jeune talent n'a
pas été communiquée.

Tebas veut reprendre la
saison avec un match
en hommage aux vic-

times du Covid-19
Alors que la Liga doit re-

commencer en juin, son pré-
sident Javier Tebas aimerait

que le championnat re-
prenne avec un match en

hommage aux victimes du
coronavirus. «Le premier
match de la Liga pourrait
avoir lieu le jeudi 11 juin.

Ce sera pour nous une
grande joie de n’avoir

qu’un seul match ce jour-
là, où toutes les équipées

impliquées dans le match
joueront exclusivement pour

toute l’Espagne, dans une
sorte d’adieu à ce qui s’est
passé avec tous les décès.

Mais tout dépendra des en-
traînements, sinon ce sera le

12, le 13 ou même le 14. Mais
nous espérons que ce sera le
11», a-t-il déclaré en confé-

rence de presse.

La Roma pleure 
le décès 

de Joseph
Bouasse

Formé à la Roma après son
arrivée en Italie en 2015, Joseph
Bouasse est décédé brutalement

d'une crise cardiaque à l'âge de
21 ans. C'est le club italien qui a
informé de cette triste nouvelle

ce lundi. Le milieu de terrain
camerounais n'avait pas eu la
chance de connaître l'équipe

première avec la Louve. Il était
parti en Serie B à Vicenza en
prêt, avant de rejoindre son

dernier club en deuxième divi-
sion roumaine, l’Universitatea

Cluj.

Avec Lionel Messi, le FC Barcelone dispose d’un capi-
taine et d’une star internationale dans ses rangs. Alors for-

cément, le fait que son contrat expirera en juin 2021 dans
lequel une clause stipule qu’il est dans son droit de plier ba-

gage dès cet été engendre de multiples spéculations sur
l’avenir de l’Argentin. D’autant plus
que cette saison, Messi s’est mon-
tré à maintes reprises mécontent
des choix et des propos de sa di-
rection. En attestent son « clash »
avec Éric Abidal, secrétaire tech-
nique, en février dernier concer-
nant le départ d’Ernesto Valverde.

Plus récemment, l’affaire de la ré-
duction des salaires a semblé

agacé Messi qui s’est servi de
son compte Instagram
pour remettre les pendules
à l’heure. Un transfert à
l’Inter, à la Juventus ou
encore à Manchester City
a été évoqué ces derniers
mois. Cependant, l’avenir
de Lionel Messi semble
s’écrire en Catalogne. À en
croire les informations di-
vulguées par Mundo De-
portivo, Lionel Messi
n’aurait nullement l’inten-
tion d’exercer la clause en
question, lui permettant

de briser son contrat
avec le FC Barcelone
et de quitter le club
blaugrana cet été.
Ce serait du moins
le sentiment géné-

ral de la direction culé
en interne. En outre,
Messi serait certain de
pouvoir continuer à
remporter des tro-
phées avec cette
équipe, et ce pour de
nombreuses années
encore. Le média cata-

lan explique que si l’in-
ternational argentin

avait bel et bien prévu
d’aller voir ailleurs, il l’au-

rait déjà fait savoir depuis
un moment aux dirigeants

du FC Barcelone. Le dossier
Messi semble donc clos, jusqu’à
la saison prochaine…
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Depuis le 19 mai, Chelsea, à l’image des autres clubs de Premier
League, a repris le chemin de l’entraînement. Par petits groupes, en at-
tendant une éventuelle reprise des séances collectives. Un point qui
devrait être tranché ce mardi. Mais N’Golo Kanté lui n’est pas
réapparu à Cobham, le centre d’entraînement des Blues. Avec
l’autorisation de Chelsea. Le Sun indiquait que le club lon-
donien avait permis au champion du monde 2018 de res-
ter chez lui et l’aurait même autorisé à ne pas rejouer
cette saison si la Premier League reprend. Une position
de prudence motivée par le confinement vécu par l’an-
cien Caennais. Willy Caballero, gardien des Blues, ré-
vèle que Kanté a ressenti des symptômes du
coronavirus. "C’est très compréhensible (qu’il ne re-
prenne pas), a conforté l’Argentin, à TNT Sports, soute-
nant son coéquipier. Il a été testé négatif au Covid-19
mais il a passé un mauvais moment durant la quaran-
taine avec des symptômes du virus qui lui ont donné cette
peur."

Chelsea soutient Kanté 
dans sa démarche

Une crainte renforcée par des antécédents médicaux.
Les siens tout d’abord. Kanté avait été victime d’un
malaise à l’entraînement en mars 2018. Puis fami-
liaux. L’ancien joueur de Leicester a perdu son frère,
victime d’une crise cardiaque quelques semaines
avant la Coupe du monde 2018. "Nous le respec-
tons et nous l’attendrons jusqu’au moment où il se
sentira à l’aise car la vérité est que pour faire ce que
nous faisons, il faut se sentir bien et en confiance.
N’Golo est une personne très humble et très travail-
leuse qui a toujours le sourire et il doit avoir ses
raisons pour faire ce qu’il fait", a confié Ca-
ballero appuyant le soutien du club et de
ses coéquipiers à N’Golo Kanté.

KANTÉ 
A EU DES SYMPTÔMES 
DUCORONAVIRUS

FC BARCELONE ATLETICO MADRID

MESSI AURAIT PRIS 
UNE GRANDE DÉCISION
POUR SON AVENIR !

NOUVELLES 
RASSURANTES POUR
IBRAHIMOVIC

Plus de peur que de mal pour Zlatan Ibrahimovic ! Lundi,
la presse italienne s’inquiétait après la blessure de l’attaquant du
Milan AC à l’entraînement, évoquant une possible absence de

longue durée voire sa fin de carrière. Le club lombard a publié un
communiqué rassurant ce mardi en annonçant que le Suédois a

"subi une blessure au muscle soléaire de son
mollet droit lors de l'entraînement

d'hier", mais que "le tendon
d'Achille est parfaitement intact".
Alors qu’une reprise de la Serie

A est toujours espérée au
mois de juin, les Rossoneri
précisent qu’un nouvel

examen sera effectué
dans 10 jours.

AC MILAN

Annoncé comme possible
partant du RB Leipzig, l’atta-
quant Timo Werner pourrait

prendre la direction de la
Premier League, où des clubs

comme Manchester United,
Chelsea et Liverpool le sui-

vent. Mais si l’Allemand pri-
vilégie un transfert chez les

Reds, Owen Hargreaves ne se
montre pas franchement em-

ballé. "Il ne passera pas de-
vant Bobby (Roberto)

Firmino, qui est l'un de mes
joueurs préférés à regarder.
Où qu'il aille, il doit jouer.

Avec la façon dont United
joue en ce moment, je pour-
rais l’imaginer là-bas. Ils ont

besoin d'un numéro neuf.
Chelsea aussi pourrait être un
bon choix, tout comme Liver-

pool. Mais il n’est pas garanti
qu'il soit titulaire. Mainte-
nant, s'il se satisfait d'être
dans la rotation des atta-

quants, alors il conviendrait
parfaitement à Jürgen Klopp.

Il travaille dur, c'est un bon
buteur, c'est un bon coéqui-

pier, mais il ne va pas doubler
Roberto Firmino, qui est trop

bon dans cette équipe", a es-
timé l’ancien du Bayern Mu-
nich et de MU pour le média

BT Sport.

HARGREAVES
CONSEILLE MU 

À WERNER

VILLAS-BOAS A DÉCIDÉ DE RESTER ! 



ARSENAL
WENGER EXPLIQUE QU'IL NE 
REVIENDRA JAMAIS À ARSENAL

Depuis son départ en mai 2018 d'Arsenal,
Arsène Wenger reste un attentif observateur
des Gunners qu'il a coaché durant 22 ans. Ce-
pendant, dès qu'une crise ou un problème
d'entraîneur surgit dans le nord de Londres, le
nom du français revient très vite sur le devant
de la scène du côté de l'Emirates Stadium. Mais
au micro de Be In Sports, l'Alsacien a été caté-
gorique : il ne reviendra jamais sur sa décision
qui l'a fait partir d'Arsenal. Jamais ! «Revien-
drais-je à l'Emirates Stadium ? Je me suis tou-
jours dit que je quittais complètement Arsenal.
C'est la décision que j'ai prise.» Et Wenger ne reviendra pas dessus.
Surtout qu'il a désormais trouvé un poste au sein de la FIFA. L'ins-
tance internationale l'a nommé il y a quelques mois chef du déve-
loppement mondial du football. De quoi occuper celui qui n'a pas
eu beaucoup de temps pour faire autre chose qu'entraîner entre 1984
et 2018.

NEWCASTLE
POCHETTINO VEUT VENIR...
AVEC KANE !

Cela n’a rien d’un secret, Newcastle
rêve de retrouver les sommets de la
Premier League, avec le lancement
attendu d’un nouveau projet dirigé
par un richissime fonds d’investisse-
ment saoudien. Pour cela, les Mag-
pies débordent d’ambitions et rêvent

d’attirer l’entraîneur Mauricio Pochet-
tino. Mais ce n’est pas tout. D’après le site es-
pagnol Todofichajes, les Toons espèrent aussi
recruter l’attaquant de Tottenham Harry Kane. Sur le papier, l’affaire
s’annonce très difficile à boucler, puisque les Spurs n’ont aucune envie
de vendre leur meilleur buteur, estimé à plus de 100 M€. Encore
moins à un concurrent en Angleterre. Néanmoins, Newcastle croit
en ses chances, et Pochettino aurait appelé son ancien joueur pour
tenter de le convaincre. Un atout de poids, malgré tout, dans cet épi-
neux dossier.

INTERNATIONAL
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REAL MADRID

PSG 

Plus d'un an après son retour au
Real Madrid, Zinedine Zidane en-
tend bien renforcer son effectif. En
effet, plusieurs joueurs arrivent en fin
de cycle, à l'image de Luka Modric
(34 ans), Sergio Ramos (34 ans),
Karim Benzema (32 ans), Marcelo
(32 ans), ou encore Toni Kroos (30
ans). Ainsi, Zinedine Zidane travail-
lerait sur les futures recrues du club,
et un nom fait déjà l'unanimité en in-
terne : Kylian Mbappé. L'attaquant
du PSG apparaît comme le digne suc-
cesseur de Cristiano Ronaldo en at-
taque, mais son arrivée s'annonce
impossible cet été. Pas de quoi dé-
courager Zidane, qui aurait d'autres
pistes pour le mercato à venir.

Upamecano pour rajeunir
la charnière centrale

Malgré l'épidémie de coronavirus
et ses conséquences sur les finances
des clubs, l'entraîneur du Real Ma-
drid souhaiterait récupérer au moins
3 trois joueurs cet été : un défenseur,
un milieu, et un attaquant. Raphaël

Varane et Ser-
gio Ramos
apparaissent
comme des ti-
tulaires en
puissance en
c h a r n i è r e
centrale, mais
l'international
espagnol s'ap-
proche dou-
cement de la

retraite, et les négociations pour une
prolongation sont au ralenti alors que
son contrat prendra fin en 2021. De
son côté, Éder Militão ne s'est pas im-
posé durant sa première année en Es-
pagne. Zidane compterait donc
injecter du sang neuf dans sa défense
et ferait de Dayot Upamecano sa
priorité à ce poste selon OK Diario.
Si l'arrivée du joueur de Leipzig s'avé-
rait impossible, Gabriel (LOSC) et
Diego Carlos (Séville) seraient les al-
ternatives.

Camavinga pour aider
Casemiro

Dans l'entrejeu, Zinedine Zidane
voudrait un joueur capable d'alterner
les matches avec Casemiro, et selon
OK Diario, Eduardo Camavinga
(Stade Rennais) resterait sa priorité
même si le club breton entend bien
conserver sa pépite. Les Merengue
auraient déjà bougé leurs pions pour
le milieu de terrain de 17 ans, et ce
dossier serait le plus avancé à
ce jour selon le média
ibérique.

Haaland pour
préparer
l'après-
Benzema

Enfin, un
nouvel atta-
quant est at-
tendu suite
aux mau-
vais dé-
buts de
L u k a
Jovic, re-
cruté pour
60M€ l'été
dernier. Zidane et
la direction du Real Madrid
seraient totalement séduits
par Erling Haaland, un

j ou e u r
qui fi-
g u r e
sur la short-list du
club depuis de
longs mois. Mal-
gré son transfert
au BVB cet hiver,
Florentino Pérez
ne lâcherait pas
des yeux Haaland,

et Zinedine Zidane espérerait s'atta-
cher ses services durant le mercato
estival. Cependant, Dortmund n'est
pas vendeur, et il sera compliqué
pour le Real Madrid de lâcher une
somme stratosphérique en cette pé-
riode de crise sanitaire.

MALGRÉ LE CORONAVIRUS,
ZIDANE VEUT DU LOURD CET ÉTÉ !

L'ENTOURAGE DE
KROOS CONFIRME
UNE TENDANCE
CLAIRE 

Le milieu de terrain du
Real Madrid, Toni Kroos, ne
quittera pas le club merengue
lors du prochain mercato es-
tival. Dans une récente inter-
view, le footballeur allemand
de 30 ans a fait savoir qu'il
comptait honorer jusqu'au
bout son contrat avec la Mai-
son Blanche, qui court
jusqu'en juin 2023. Et les pro-
pos de ses proches vont dans
le sens d'une stabilité du côté
de Santiago-Bernabeu. Inter-
rogé par le quotidien As, l'en-
tourage du champion du
monde 2014 a confirmé que
l'ex-pensionnaire du Bayern
Munich ne prévoyait pas de
quitter les Merengue dans ces
prochains mois. "Toni est à
l'aise à Madrid. Il va y rester.
Aller en Chine ou aux Etats-
Unis n'est pas son truc." Pour
rappel, Toni Kroos se trouve
dans l'effectif madrilène de-
puis juillet
2014.

LA RUMEUR ALLEGRI 
REFAIT SURFACE EN ITALIE
Régulièrement annoncé sur le banc du Paris
Saint-Germain ces derniers mois, l’entraîneur

Massimiliano Allegri envisage sérieuse-
ment son avenir dans la capitale, d’après
le journal La Gazzetta dello Sport ce
lundi. Attaché à l’idée de reprendre du
service l’année prochaine, le technicien
italien privilégie un avenir dans la
Botte, sans écarter un challenge à
l’étranger pour autant. Dans ce second
cas, le PSG constituerait une piste prio-
ritaire, devant des clubs comme New-

castle ou encore Manchester United.
Toutefois, il paraît peu probable de voir les
Rouge et Bleu se séparer de leur coach o-
mas Tuchel durant l’intersaison. Ainsi, mal-
gré un contact régulier avec le directeur
sportif parisien Leonardo, Allegri a peu de
chances de débarquer chez le champion de

France pour le moment.

LIVERPOOLLIVERPOOL

INTER MILAN 

ADAMA TRAORÉ,
PRIORITÉ DE KLOPP ?

Auteur d'une très belle saison avec Wolver-
hampton, l'ailier Adama Traoré a tapé dans
l'oeil de Liverpool. L'intérêt des Reds n'est pas
nouveau, mais le Sun va plus loin ce di-
manche et affirme que l'ailier des Wolves est
désormais la priorité de Jürgen Klopp pour
renforcer son secteur offensif la saison pro-
chaine. Le technicien allemand est à la re-
cherche d'un attaquant supplémentaire afin de faire souffler
Mohamed Salah et Sadio Mané la saison prochaine, ou compenser
une éventuelle absence. Joueur puissant, rapide et technique, Traoré
proposerait également un profil différent au coach du club de la Mer-
sey. Le tabloïd anglais évoque un prix d'environ 67 millions d'euros.
Un montant raisonnable et bien loin des 150 M€ évoqués récemment
par le Birmingham Mail...

LAUTARO MARTINEZ AURAIT REFUSÉ
UNE OFFRE DE PROLONGATION XXL 

Les semaines se suivent et une tendance se confirme concernant l'avenir
à court terme de l'attaquant de l'Inter Milan Lautaro Martinez. Le canonnier
argentin de 22 ans se rapproche plus que jamais d'un transfert au FC Barce-
lone. Les dernières révélations du site Calciomercato rapportées par la presse
catalane vont dans ce sens. Selon nos confrères, l'avant-centre des Neraz-
zurri n'aurait pas donné suite à une offre de prolongation conséquente trans-
mise par la formation lombarde. Les détails de cette proposition n'ont pas
filtré, mais tout laisse à penser que l'Inter Milan tient à consentir un effort fi-
nancier important afin de conserver son attaquant phare. Lié jusqu'en juin
2023 avec l'écurie transalpine et disposant dans son engagement d'une clause
libératoire de 111 millions d'euros, Lautaro Martinez aurait conclu un ac-
cord de principe avec les Blaugrana en vue d'une arrivée à l'intersaison. Les
deux équipes doivent encore s'entendre sur les modalités de la transaction
qui est censée concerner plusieurs joueurs catalans, le Barça étant disposé à
revoir à la baisse le coût du transfert. 



ON REPARLE DE FEGHOULI
EN ARABIE SAOUDITE

Hier nous avons fait part du sou-
hait de la  direction du  Galatasaray

de se séparer de certains cadres de
son équipe pour diminuer la masse

salariale du club, dont fait partie
l’Algérien Sofiane Feghouli. Cette

information a été de nouveau confir-
mée  ce mardi par le site turc Fanatik
qui a fait part du désir des responsa-

bles des  Sang et Or à mettre Fe-
ghouli sur le marché des
transferts, cet été. Dans

une situation délicate financièrement  à cause de la
pandémie du coronavirus, les dirigeants au-

raient même fixé la libération de Sofiane  à
cinq millions d’euros.  Al Nasr Saoudi et Al

Duhail au Qatar le veulent à tout prix
mais apparemment Soso n’est pas prêt

à aller dans un pays du Golfe pour
l’instant. « Quand je suis arrivé à Ga-

latasaray, j'ai signé pour cinq années
et j'ai encore 2 ans de contrat avec

l’équipe. J'adore mon club. Je
m'identifie à Galatasaray », disait

l’Algérien il y a quelques jours
en réaction aux rumeurs col-

portées à propos de son départ. 

Sa femme lui offre un
beau cadeau de l’Aïd 

La petite famille de l’inter-
national algérien Sofiane Fe-

ghouli a été élargie par la
naissance d’un petit prince
prénommé Mohamed. Un
beau cadeau que sa femme

lui offre en cette période
de l’Aïd El Fitr. 
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Lié par un contrat avec Brentford FC
jusqu’au mois de juin 2022, l’Algérien
Said Benrahma serait en train de vivre

ces derniers instants avec son club. Courtisé
par Aston Villa et Crystal Palace le mois de
janvier dernier, l’ancien Niçois n’a pas eu de
bon de sortie mais son entraineur et ses diri-
geants lui ont promis de partir en été si bien
entendu une offre à la hauteur des espérances
du club londonien arrive dans le bureau du
président de Brentford. C’est l’information
que nous tenons de source officielle travail-
lant sur ce dossier qu’on présente déjà comme
l’un des feuilletons de transferts lors du mer-
cato estival. Pour l’heure, West Ham et New-
castle seraient les clubs qui se sont montrés les
plus pressants mais d’après nos informations,
Said figure toujours dans les petits papiers du
manager général de Manchester United. 

Crystal Palace, Swansea et Leicester
le réclament   

Parmi les clubs qui suivent l’Algérien Said
Benrahma et ne sont pas souvent cités dans
les journaux anglais, on livre sur ces colonnes
deux pistes sérieuses, à savoir Leicester City
et Swansea. Le joueur de Brentford reste
concentré sur son avenir immédiat en Cham-
pionship avec son équipe mais son transfert
se présente comme imminent lors du pro-
chain mercato de transferts. Leeds United est
entrainée par l’entraineur argentin Marcelo
Bielsa. Par ailleurs, les fans de Swansea, Crys-
tal Palace et Leicester se sont livrés à une ba-

taille farouche sur les réseaux sociaux
où chaque partie se targuait d’avoir
déjà conclu avec l’Algérien Benrahma
qu’ils ont d’ailleurs fait fi de le présen-
ter sur leurs pages supporteurs avec le
maillot de leurs clubs favoris.  

Goodman : « Benrahma ? Difficile
de le voir à Brentford l’année
prochaine » 

Le spécialiste des transferts de la chaine
Sky Sports n’a pas tari d’éloges sur les
performances du trio d’attaque de
Brentford cette année. Don
Goodman a notamment en-
censé l’attaquant vedette des
Abeillés affirmant que si le
club de l’ouest de Londres
n’arrive pas à accéder en
premier League, il lui sera
difficile de garder des
joueurs comme Mbeumo
ou Said Benrahma : « Les
résultats de Brentford sont
essentiellement dus aux
performances de ce trio
et Benrahma en est
aussi pour beaucoup,
donc ce sera difficile
pour les dirigeant de cette
équipe de les préserver
surtout s’ils n’accèdent
pas. »

Moumen A.

DANS LES PLANS DE MANCHESTER UNITED 

BENRAHMA, PRIORITÉ 
DE NEWCASTLE CET ÉTÉ 

C’est donc avant-hier
lundi que les Citizens ont
repris à l’instar de tous les
clubs anglais l’entraine-
ment. L’attaquant vedette
algérien de Manchester
City, Riyad Mahrez a
montré une belle allure et
semblait tout heureux de
retrouver ses camarades
au camp d’entrainement.
Bien entendu comme in-
diqué par les services de
santé en Grande-Bre-
tagne, ces premières
séances d’entrainement se
dérouleront par des
groupes de cinq pour évi-
ter toute propagation du
coronavirus. L’ancien
joueur de Leicester City a
posté hier une photo sur
ses comptes officiels sur
les réseaux sociaux, ac-
compagné de Kevin De
Bruyne, Otamendi, Ben-
jamin Mendy et un jeune
espoir promu par Guar-
diola parmi le groupe
professionnel. Mahrez a
notamment écrit sur son mur : «
C’est la reprise !» 

Guardiola : « Mahrez,
comme tout le monde,
est arrivé en forme
pour la reprise » 

L’entraineur espagnol de Man-
chester City Pep Guardiola n’a
pas caché sa grande satisfaction
de retrouver ses joueurs à l’en-
trainement lundi. L’ex-entrai-
neur du FC Barcelone et du
Bayern Munich a notamment
déclaré dans la presse anglaise

qu’il était vraiment très content
de revoir ses joueurs dans une
bonne forme à la reprise des en-
trainements : « Je suis vraiment
très heureux de retrouver mes
joueurs dans une aussi bonne
forme, après deux mois et demi
d’arrêt. Il est clair qu’ils ont beau-
coup travaillé en solo mais je crois
qu’ils arrivent en si bonne forme
parce qu’ils avaient hâte de re-
trouver les terrains. Après, on ne
peut faire grand-chose à ce virus,
ce sont les médecins qui risquent
leurs vies pour sauver des vies. » 

M.A.

OUADDOU «AÏD MOUBARAK
À TOUS LES MEMBRES DE LA FAF 
ET À TOUT LE PEUPLE ALGÉRIEN»

Désigné entraineur
adjoint pour le pro-
chain stage des Verts,
l’ancien international
marocain Abdeslam
Ouaddou est déjà im-
pliqué à cent pour cent
dans sa nouvelle mis-
sion où il sera, pour
rappel, en stage avec le
staff technique de
l’Equipe nationale pour peaufiner son diplôme
d’entraineur UEFA Pro. Sensiblement touché par
toutes les marques de sympathie reçues de la part
des Algériens à travers les réseaux sociaux, il se
sent déjà un membre de la famille de l’EN algé-
rienne. « Vœux de l'Aïd reçus par le manager gé-
néral de la Fédération algérienne de football.
Barakallaofikoum. Très classe de votre part. » Une
publication qu’il a accompagnée avec la vidéo des
veux de l’Aïd El Fitr des joueurs algériens, postée
sur le site le site officiel de la Fédération algé-
rienne de football 
Impatient de découvrir l’Algérie 
et retrouver son frère Djamel 

C’est d’ailleurs ce qu’il a tenu à partager avec
nous en affirmant qu’il est très touché par tous les
messages reçus sur ses comptes officiels sur Face-
book, Instagram et Tweeter. L’ex-capitaine des
Lions de l’Atlas s’est dit aussi marqué par l’accueil
du peuple algérien et nous avoue qu’il est très re-
connaissant et heureux. L’ancien camarade de
Djamel Belmadi à Valenciennes FC est impatient
de découvrir l’Algérie qui lui a tendu les bras pour
surtout pouvoir retrouver son frère Djamel qu’il
qualifie de quelqu’un de très professionnel, d’hon-
nête, droit et quelqu’un de bon. « Aïdkoum mou-
barak, bonheur, santé et réussite à tous les
membres de la FAF, à tout le peuple algérien et à
tous les musulmans du monde. Amine », disait
notamment Abdeslam Ouaddou, déjà adopté par
ses frères algériens qui n’ont pas hésité à le défen-
dre après les attaques essuyées par une minorité
des Marocains sur les réseaux sociaux suite à sa
prise position très honorable et juste du reste en
faveur de l’attaquant de Manchester City Riyad
Mahrez.

IL REMERCIE LE PEUPLE ALGÉRIEN Il a saisi la FIFA pour
demander sa libération 
DIRECTION 
L’ARABIE SAOUDITE
POUR BELKHEITER 

L’ancien défenseur laté-
ral droit de l’Equipe natio-
nale Mokhtar Belkheiter
est passé à l’action. N’ayant
rien vu voir venir de la
décidé de ses dirigeants,
Mokhtar a décidé de saisir
la FIFA pour demander la
résiliation de son contrat
avec le Club Africain. L’an-
cien joueur d’El Eulma a
donc officiellement envoyé
sa requête à la Chambre

de résolu-
tion des li-
tiges au
niveau de la
FIFA pour
demander le
versement
de ses sa-
laires non
encore régu-

larisés.  L’Arabie Saoudite
serait certainement la pro-
chaine destination de Bel-
kheiter, convoité par
plusieurs clubs dans ce
championnat comme plu-
sieurs de ses compatriotes.
« Effectivement, après avoir
longtemps attendu une ré-
solution à l’amiable, je
viens de saisir la FIFA pour
réclamer mes papiers sur-
tout que je suis bloqué de-
puis des mois. On ne m’a
pas payé depuis plusieurs
mois maintenant. Alors,
comme j’ai beaucoup de
contacts, je devais agir de
la sorte pour obtenir mes
papiers », disait l’enfant
d’El Bahia dans des décla-
rations accordées à El
Heddaf TV. 

M.A.

GHOULAMPARTI 
POUR RESTER À NAPLES 

llPlusieurs médias italiens l’ont
révélé ce mardi, l’Algérien

Faouzi Ghoulam est parti pour rester
à Naples pour une autre saison.
Animé d’une forte volonté de vouloir
revenir au sommet avec son club,
Faouzi a repris avec ses camarades en
force. Des journaux italiens spéciali-
sés ont confirmé l’information don-
née par Le Buteur selon laquelle
l’ancien Stéphanois n’est pas partant
cet été. 

DUSSUYER (ENT. BÉNIN) :
«CHAPEAU À BELMADI
POUR LE TRAVAIL QU’IL
FAIT EN UN LAPS DE
TEMPS» 

llLe sélectionneur du Bénin,
Michel Dussuyer, a salué le rôle

important de son collègue   Djamel
Belmadi à la tête de la barre tech-
nique de la sélection nationale. «
Chapeau à Djamel (Belmadi) pour le
travail qu’il a fait dans un laps de
temps. Djamel a su apporter une dy-
namique à cette équipe-là et être der-
rière ses joueurs pour qu’ils aient
beaucoup plus d’engagement et de ri-
gueur dans leur expression », a déclaré
le sélectionneur français invité de la
plateforme AFM (Afrique Football
Média) Whatsapp, ce lundi.     

MAHREZ HEUREUX 
DE RETROUVER LE TERRAIN 
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